Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3579 - 3686

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3593 - Mundo espiritual y terrenal en oposición....

3595 - Espacio de tiempo en la creació de la nueva tierra - Paraíso

3596 - Dios es la Palabra.... Presencia de Dios.... Diferentes maneras de entregar la Palabra....

3598 - La voluntad de Dios gobierna todas las fuerzas.... Libre albedrio....

3599 - Orden divino.... desorden.... Caos es voluntad humana....

3601 - Siervos de Dios.... su servicio en la Tierra....

3603 - Satanás sabe que no le queda mucho tiempo por delante.... El diablo durante la etapa final....

3607 - Instrucción correcta de los niños.... Voluntad....

3609 - Perfección de Dios.... Propósito de Su voluntad....

3616 - La petición por fuerza.... devoción-gracia....

3619 - El proceso de la redención.... eternidades.... el infierno - la condenación....

3621 - "El que me ve a mí, ve al Padre...."

3622 - La Ascensión de Jesucristo... Transfiguración...

3624 - “Haceos como los chiquillos”

3626 - El tiempo de preparación para el trabajo del Señor....

3627 - El proceso de purificación de las almas en el Más Allá

3628 - Un patrimonio de pensamientos desde el Reino espiritual

3630 - Cosmo.... cambios.... catástrofe....

3631 - La boda del espíritu con el Espíritu del Padre....

3633 - El trabajo sin miedo para el reino de Dios y la confesión valiente....

3634 - “¿No sabíais que Yo tengo que estar en lo que es de mi Padre?”

3635 - Significado de la Obra de Redención....

3636 - El enlace del amor.... La unión con Dios....

3637 - Alimento para el alma.... Cuidado de Dios para las necesidades terrenales....

3639 - Aprovechando el fin de los tiempos.... Trabajo del alma....

3642 - Reconocimiento de la obra de redención necesaria para la madurez del alma....

3657 - El día del juicio.... El diablo de la época final....

3661 - Trabajad en vuestra alma

3669 - El cumplimiento cercano del avíso

3670 - Creaciones espirituales.... Dicha.... "Lo que el ojo de ningún hombre ha visto jamás...."

3672 - El anticristo.... el final

3674 - El idioma de Dios a través de catástrofes naturales....

3682 - Oración en humildad

Mundo espiritual y terrenal en oposición ....

B.D. 3593 from 3 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

El mundo terrenal y el reino espiritual son opuestos entre sí, y por lo tanto sus exigencias al ser humano son también de naturaleza opuesta, y el ser humano nunca puede satisfacer ambas exigencias, sino que debe someterse incondicionalmente a las exigencias de uno de los dos. Es comprensible que el reino espiritual sólo pueda repartir bienes espirituales, y ello bajo condiciones contrarias a las demandas del mundo, mientras que el mundo ofrece tesoros terrenales a las personas que cumplen con sus demandas. El deseo del mundo se opone a las exigencias del reino espiritual en la medida en que pone en primer plano los placeres físicos y la comodidad física y hace que el esfuerzo del alma por el reino espiritual sea difícil o completamente imposible. Pues el alma debe cumplir con las exigencias del reino espiritual y hacer que el cuerpo se incline al mismo deseo, pero esto requiere el abandono de deseos terrenales. Y así se enfrentan dos mundos, y el ser humano se enfrenta a la elección de qué mundo escogerá. Y un mundo siempre exigirá abandonar la devoción del otro mundo, siempre tendrá que hablar el cuerpo o el alma, es decir, el alma tiene que decidir si su propia conformación es más importante para ella que la comodidad del cuerpo mientras dure su vida terrenal como ser humano. El reino espiritual le proporciona dones de un tipo delicioso que no puede medir en su valor total como ser humano, pero que son eternos y significan una riqueza para el alma que esta puede utilizar en el reino espiritual para su propia felicidad. Ciertamente, el mundo también ofrece al cuerpo tesoros, pero éstos son transitorios y no pueden ser llevados al reino espiritual. Caducan como caduca el cuerpo cuando el alma pasa del mundo terrenal al reino espiritual. Y como en la tierra sólo puede ser provisto por uno de los reinos, ahora será pobre en bienes en el reino espiritual, si ha rendido homenaje al mundo terrenal. Renunciar a la devoción de los bienes terrenales en libre albedrío le hace ganar inevitablemente la posesión de los bienes espirituales, pues sólo renuncia a los primeros cuando el amor está activo en él, de lo contrario predomina el deseo de los bienes terrenales. Y donde el amor ha despertado el alma se esfuerza inconscientemente hacia el reino espiritual y desprecia los bienes terrenales. Y así, el alma del ser humano se enfrenta a la elección de hacer del mundo terrenal o del reino espiritual la meta de su lucha durante su vida terrenal. Y dependiendo de su decisión es su destino en el reino espiritual, en el que entra, cuando el período de prueba en la tierra ha expirado para él .... Riqueza o pobreza, felicidad o un estado lamentable .... Pero la dicha requiere la superación de todo lo que es terrenal, por lo tanto transitorio ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Espacio de tiempo en la creació de la nueva tierra - Paraíso

B.D. 3595 from 5 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

La formación de la nueva tierra tendrá lugar en un lapso de tiempo, del que los hombres se maravillarían si tuvieran conocimiento de ello. Pero la noción del tiempo se le ha sido quitada durante su permanencía fuera de la tierra, en el rino en que el Amor de Dios lleva a los fieles de Dios, para consumar la obra de destrucción de la antigua tierra. Ello viven en bienaventuranza y paz, sin estar ya más expuestos a la persecución de los enemigos del cuerpo y del alma. Y se entregan por completo al gobernar (gobierno) de Dios, porque su amor y fe es tan profunda, que ellos están en entrañable unión con Dios.

Y así bastarán breves lapsos de tiempo, según la apreciación humana, para crear un cambio o transformación total, y hombres de esta tierra tendrán oportunídad de mirar sorprendidos las nuevas creaciones y de compararlas con las viejas. Y estos serán los hombres que han sido instruídos por la Palabra de Dios y que por eso también han sido inicíados en el Plan de Dios para la salvación de lo espiritual. Ellos esperarán el dia del juício, del arrebato y de la destrucción de la tierra antigua, conscientes por completo, sin embargo, antes pasarán y aguantarán tiempos de apuros y luego como vencedores pueden reanimar la nueva tierra como Dios ha prometido. Por eso se debe mencionar frente a los hombres, para que tengan la posibilidad de observar el transcurso de los sucesos mundiales en la tierra y reconozcan que el tiempo ha llegado del fin y se esfuercen en pertenecer a aquellos, que no se pierden con la tierra antigua, sino como fieles partidaríos de Dios, encuentren también Su Amor y Gracía y puedan comenzar en la nueva tierra la vida paradisiáca. Los hombres han de saber cual es el tiempo en el que se encuentran. Pues todo vendrá, como Dios lo ha annunciado ya mucho tiempo antes, porque Su Palabra es Verdad y seguírá siendo por toda la eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios es la Palabra .... Presencia de Dios .... Diferentes maneras de entregar la Palabra ....

B.D. 3596 from 7 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

Y por eso estoy en la Palabra entre vosotros como lo prometí. No os dejaré solos, y también deberíais sentir Mi presencia, y así Me acerco a vosotros en la Palabra porque la Palabra soy Yo Mismo y quien tiene Mi Palabra también puede hablar de Mi presencia y sentirse seguro a Mi lado.

Yo Mismo soy un Espíritu, que no está vinculado a una forma material, sino que es fuerza y luz en la máxima potencia, y que tiene que ser abordado como una unidad de ser a través de Su voluntad y capacidad de pensamiento, que obra en el amor y la sabiduría y por lo tanto deja irradiar luz y fuerza al infinito.

Y Mi amor da una forma a la fuerza y a la luz, para que vosotros, los humanos, lo interiorizáis, que aún no sois lo suficientemente maduros para recibir luz y fuerza en su sustancia original .... Y esta forma es Mi Palabra que os transmito para que alcancéis la madurez ....

Un espíritu, que es luz y fuerza en sí mismo solo puede estar presente en forma de fuerza y luz y, por lo tanto, Mi Palabra, la irradiación de Mi Misma, tiene que contener luz y fuerza y esto caracteriza Mi cercanía. Y por eso os he prometido de estar con vosotros hasta el fin del mundo .... por lo que Mi espíritu siempre está con vosotros que queréis recibir luz y fuerza .... en que constantemente recabéis Mi Palabra, saliendo directamente de Mi para anunciaros Mi presencia.

Estoy con vosotros .... y si no estoy visiblemente con vosotros, todavía tenéis una prueba de Mi presencia en vuestras manos, si Me reconocéis en la Palabra. Porque Yo Mismo soy la Palabra .... y la recibáis continuamente como Me deseéis a Mí y a Mi cercanía. Entonces, quien Me reconozca en la Palabra, también estará profundamente feliz por Mi cercanía, y cualquier duda, cualquier ansiedad y preocupación desaparecerán de él porque sabe Quien está a su lado y Quien le ayudará en cada necesidad del cuerpo y el alma.

Por lo tanto, Mi voluntad es donando fuerza y bendición, porque quien quiera Mi Palabra abre la puerta de su corazón a través de la cual ahora puedo entrar para establecerme con él. Y no le dejaré para siempre si su voluntad es una vez Mia y Me ha reconocido en la Palabra. Porque la Palabra es la forma a través de la cual Me expreso, a través de la cual el espíritu más perfecto de la eternidad se anuncia a los seres imperfectos para llevarlos a la perfección .... Estoy cerca de vosotros ....

Entonces, porque vosotros seguéis dudando o teniendo miedo que tenéis Mi Palabra, que la recibáis directamente o la escucháis a través de la boca del destinario .... Estoy con todos vosotros, porque al pedir Mi palabra vosotros demostráis vuestro amor por Mi ....

(07.04.1945) Y déjame deciros eso, que solo el influjo de Mi Palabra os da la prueba segura de que Yo Mismo estoy con vosotros. Quien no desea oírme no pide Mi cercanía, su corazón no me anhela, porque este deseo llevaría la expresión de Mi amor a una prueba de la presencia. El deseo de Mi palabra puede ser de varios tipos .... El hombre puede querer ser consolado y fortalecido por el estímulo espiritual, puede querer enriquecer su conocimiento en el campo espiritual, también puede agradecerme con gratitud y quiere expresarme esto y por lo tanto desea Mi cercanía, puede querer mantener un diálogo íntimo Conmigo y captar Mi Palabra en los pensamientos .... Sin embargo, su mente siempre debe estar dirigida espiritualmente, entonces también se Me encontrará, su llamado Me atraerá hacia Mí y, a través de Mi Palabra, Me daré a conocer, porque de lo contrario el hombre no podría soportar Mi cercanía ....

Y Mi Palabra también le llegará de diferentes maneras .... A través de la obra directa del espíritu en él, que es capaz de escuchar Mi Voz por sí mismo .... A través de la mediación de un receptor directo que le proclama Mi Palabra en Mi nombre, o mediante una transferencia mental de conocimiento del reino espiritual .... A través de la lectura de Mi palabra dirigida a la tierra .... A través de una conversación espiritual con los semejantes .... Siempre cuidaré de un corazón anhelante, siempre estaré con aquellos que quieran escucharme, porque Yo Mismo soy La Palabra y, por lo tanto, Yo Mismo estoy entre los hombres, si escuchan Mi Palabra con la voluntad seria de dejarme hablar con ellos.

Entonces les ofrezco el pan del cielo, Mi carne y Mi sangre ... y si ellos comen y beben a Mí Mismo, también tienen que estar íntimamente conectados Conmigo .... Si aceptan Mi Palabra en la profunda creencia de que Yo Mismo soy La Palabra, Me llevan a sus corazones y constantemente les haré feliz con Mi presencia .... Porque os di la promesa de estar con vosotros hasta el fin del mundo, y Mi promesa se cumple en la Palabra, porque Mi Palabra es Verdad y permanecerá para siempre ....

Amén

Traducido por Pilar Coors

La voluntad de Dios gobierna todas las fuerzas .... Libre albedrio ....

B.D. 3598 from 9 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

Todas las fuerzas tienen que obedecerme, porque Mi voluntad gobierna el cielo y la tierra y también el reino del inframundo. Solo allí retiro Mi voluntad, donde a través del desarrollo del libre albedrio los seres deberían decidirse por Mi o por Mi oponente. Y así también es como se puede explicar la gran injustica en la tierra que los humanos se infligen entre sí, así también es como se puede explicar la influencia de las fuerzas espirituales en el pensamiento de los hombres, que también puede ser moldeado bueno o malo por el libre albedrio del hombre, porque el hombre debería demostrar su valía en la tierra, debería hacer el examen, cuya aprobación le convierte en ser libre y lleno der fuerza. Y sin embargo Mi voluntad está por encima de todo ....

También se permiten tentaciones, para la bendición del hombre, si la pasa. Pero nuca apruebo lo que nace de la mala voluntad, ya sea en la tierra o en el reino espiritual. Y las fuerzas de las tinieblas se arrojan en el pecado cada vez mayor, en una oscuridad cada vez mayor, de modo que contribuyen a confundir el pensamiento de los hombres en la tierra, para animarlos a hacer cosas malas y hacerlos también pecaminosos. Lo malo sigue siendo malo, incluso si dejo que se lleve a cabo por Mi aprobación, incluso que sirve para transformar la voluntad humana nuevamente. Y es por eso que todo lo malo tiene que ser expiado en la tierra o en el más allá.

Y la consecuencia natural del pecado es el sufrimiento y la necesidad ya en tiempos terrenales, porque es una expresión de falta de amor y porque la falta de amor siempre vuelca Mi orden desde la eternidad y lleva tras sí el desorden, lo cual nunca significa felicidad para los hombres. Donde hay sufrimiento y miseria terrenal, también hay un estado de desorden, que siempre es causado por falta de amor. Allí las fuerzas del inframundo también están cada vez más activas, porque encuentran un buen campo para su siembra, siembran el odio y la envidia nuevamente y contribuyen a un desorden cada vez mayor. Esto nunca puede corresponder a Mi voluntad y, sin embargo, lo permito para no impedir la voluntad libre del hombre, pero el hombre tiene que responsabilizarse, si no ha usado su voluntad adecuadamente ....

Y para aclararle al hombre lo que está mal en su pensamiento, también permito los efectos del mal pensamiento en toda su severidad, para que llega al reconocimiento y que se cambia a sí mismo y su voluntad. Debido a que este es el objetivo del hombre en la tierra, le di la vida, pero también su libertad de voluntad, cómo también doy libertad a las fuerzas espirituales de influir en las personas según su propia voluntad. Pero Mi voluntad está encima de todo y gobierna a todos los seres en el infinito con toda sabiduría y amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Orden divino .... desorden .... Caos es voluntad humana ....

B.D. 3599 from 11 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

Y esa es la ley divina de que en un transcurso de una época de redención todo se desarrolla arriba hasta la última etapa, que lo espiritual tiene que cubrir como ser humano. En consecuencia, no puede haber desorden, ni caos, ni destrucción por la voluntad divina en todas las etapas preliminares, sino que todo se desarrolla en una regularidad, tanto el surgimiento y la desaparición de las obras de creación per se como la actividad de los seres vivos en la tierra, que aún no han llegado a la última etapa donde el ser puede actuar con libre albedrio y así también ignorar la ley divina, pero lo que siempre significa desorden, caos y decadencia.

Pero tan pronto como se elude la ley divina, así como se invalida el orden divino, se interrumpe un desarrollo ascendente. Y es por eso que la encarnación como ser humano es a menudo un estancamiento o declive en el desarrollo ascendente, porque ahora ya no es la voluntad de Dios, sino la voluntad del hombre mismo lo que determina. Pero el libre albedrio del hombre también forma parte de la ley divina, porque la esclavitud de la voluntad humana sería también una deficiencia que anularía el orden divino ....

Si ahora hay un caos, una decadencia en la tierra, entonces la voluntad humana siempre ha estado activa y ha causado eso. Tal caos nunca debe considerarse como obra de Dios, porque cualquier destrucción interrumpe el desarrollo de lo espiritual en las etapas anteriores. Por otro lado, es diferente cuando la destrucción de creaciones divinas es el resultado de desastres naturales, es decir, las consecuencias de un proceso que no está establecido por los humanos, sino que tiene lugar con total independencia de la voluntad humana. Entonces, estas destrucciones tampoco deben considerarse espiritualmente como destrucciones, sino como una transformación o renovación de creaciones, que nuevamente sirven a lo espiritual para el desarrollo ascendente. Ante los ojos del pueblo es ciertamente una destrucción, pero también tiene su fundamento en la voluntad del pueblo, es decir, que el estancamiento o declive espiritual del hombre hace necesario tal proceso para cambiar la voluntad de aquellos.

Lo que dios hace se basa siempre en Su amor y nunca contradice y nunca contradice al orden divino, pero si los hombres anulan este orden demasiado obviamente, Dios triunfa, mostrándoles la debilidad de su propia voluntad, que no puede detener lo que Dios envía sobre los humanos. El propósito de su aparente obra de destrucción es que el ser humano se reintegre nuevamente al orden divino, que aprenda a reconocer que sólo eso es bueno lo que se realiza en la legalidad divina y es obedecido por el ser humano, y que toda contravención impide el desarrollo ascendente, es decir, que la vida como humano sigue sin tener éxito ....

Sólo asciende lo que se mueve en el orden divino, y por eso la ley de Dios debe cumplirse inevitablemente, el hombre tiene que adaptarse a ella, observarla y por tanto integrarse plena y completamente en la ley del orden, y eso por libre albedrio. Entonces él también se eleva hacia arriba y al final de su vida en la tierra puede dejar su forma corporal para entrar en el reino espiritual como un ser espiritual poderoso y libre, porque se ha sometido plena y completamente a la ley divina y esto también ahora en el reino espiritual significa una actividad en la misma voluntad de Dios .... una actividad en el amor y felicidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Siervos de Dios .... su servicio en la Tierra ....

B.D. 3601 from 13 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

Quien se cree llamado a cumplir una misión de Dios debe también escuchar la voz divina en su interior, de lo contrario no puede proclamar la voluntad divina como su representante. Esta es una condición que no debe ser ignorada, pues un siervo de Dios debe conocer primero sobre la voluntad de su Señor y asimismo recibir su expresión directamente. Como es lógico, primero hay que cumplir las condiciones que son prerequisitos para escuchar la voz de Dios interiormente .... El ser humano debe vivir una vida de amor, debe ser profundamente creyente y, por tanto, estar firmemente convencido de que Dios mismo habla de forma perceptible a las personas, y debe estar conscientemente a la escucha de la voz de Dios en su interior .... Si no se cumplen estas condiciones, el espíritu de Dios nunca se dará a conocer y, por tanto, el ser humano no estará llamado a presentar Su voluntad a sus semejantes en nombre de Dios. El ser humano puede, en efecto, hablar a sus semejantes de cosas espirituales con buena voluntad para instruirlos, sin embargo, no hay garantía de que instruya a la gente con la verdad. Primero tiene que trabajar en sí mismo con la firme voluntad de ser aceptado como siervo de Dios hasta que, cumpliendo todas las condiciones, sea llamado por Dios para un cargo en la tierra que es extremadamente importante y que, por tanto, sólo puede ser administrado por personas completamente entregadas a Dios. Y esta persona debe escuchar absolutamente la voz del espíritu dentro de él .... Debe ser introducido de forma tan evidente en la verdad, en el conocimiento espiritual correcto, que ya no se pueda dudar de su extraordinaria misión, de su llamada por Dios mismo. Debe haber llegado a un estado en el que, como siervo, puede recibir todas las asignaciones directamente de su Señor, sólo funcionando como mediador entre Dios y la gente. Y el cambio a este estado debe ser el resultado de la fuerte voluntad de servir a Dios, de cumplir Su voluntad, y de ayudar a los compañeros en la mayor adversidad espiritual. No se puede permitir que interes terrenales interfieran, estos deben ser eliminados por completo .... Por lo tanto, el ser humano tiene que ajustarse por completo espiritualmente si quiere entrar al servicio de Dios y ser activo para Él y su reino. A través de él, Dios también nombra ayudantes en la tierra que son igualmente activos en su voluntad. A estos ayudantes puede serles dada a conocer ahora la voluntad de Dios, y estarán en la verdad porque entonces esta les será transmitida de forma pura y no adulterada a través del siervo de Dios .... Y cualquiera que se adhiera estrictamente a la Palabra de Dios así impartida será aceptado como un trabajador en la viña del Señor, y su actividad en la tierra será igualmente bendita, él también será considerado un siervo de Dios mientras se adhiera a la Palabra que le es transmitida por Dios mismo a través de un siervo llamado. Pero quien no reconozca esta Palabra, quien no tenga como maestro a un receptor directo de la verdad divina, si no puede escuchar él mismo la voz interior, tampoco podrá ser activo como siervo de Dios en la tierra ..... Nunca podrá ser un guía o un maestro para sus semejantes, sino, como ellos, es una persona necesitada de orientación a la que primero hay que dar los conocimientos adecuados si quiere tomar el camino correcto en la tierra. La Palabra de Dios enviada directamente a la tierra tiene que ser reconocida y sólo entonces una persona será capaz de trabajar para Dios y en Su nombre en la tierra, sólo entonces representará la verdad pura, sólo entonces estará en contacto directo con Dios y tendrá la posibilidad de llegar a escuchar la voz de Dios a través de Su espíritu dentro de sí mismo. Pero nunca llegará a la verdad, al conocimiento correcto, por ningún otro medio, y nunca podrá creerse llamado por Dios para difundir su Palabra mientras no haya sido introducido él mismo en la verdad, pues Sus discípulos son sólo aquellos que son instruidos por Él mismo o reciben Sus instrucciones directas a través de un mediador, y sólo a éstos envía al mundo para instruir a la gente .... Y todo aquel que les crea, que se deje enseñar por ellos, se mantendrá en la verdad y, por tanto, será bendecido, porque la verdad conduce a Dios, que es Él mismo la verdad eterna ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Satanás sabe que no le queda mucho tiempo por delante .... El diablo durante la etapa final ....

B.D. 3603 from 15 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

Los portales del infierno se abren aún más, más cerca está el final .... Todas las fuerzas de la oscuridad se despliegan e invaden a la humanidad, y el Señor de las tierras bajas tiene un gran poder. Ve su fin y busca aprovechar el tiempo de cualquier manera. Y los hombres con su voluntad débil no le frenan, sino son sus servidores voluntarios, les manda a oponerse a Dios con sus actuaciones para separarles de Dios. El Señor del hades sabe que no le queda mucho tiempo .... Sin remedio su poder va a acabarse en cuanto ha llegado el final de esta tierra .... Y se ve el final aproximado en la rabia de Satanás. Los sucesos más crueles se presentan aumentando, se realizan actuaciones que antes no se han creído posible, los hombres no se asustan de nada, y ya no reconocen ellos mismos en qué profundidad se encuentran, a qué profundidad se les ha arrastrado por un poder que está fuera de la orden divina, que se desprende de cualquier amor y que sofoca cualquier chispa de amor en los corazones de la gente, que entierran cada llama más pequeña que se podría encontrar a escondites. Es un tiempo de un odio ilimitado y de una gran falta de amor, los hombres ya no viven bajo sus hermanos, sino entre enemigos de cualquier tipo, y pocos se juntan y no se dejan violar espiritualmetne, es decir, se defienden contra los ataquers de Satanas y huyen hacia Dios para pedirle ayuda contra el enemigo de su alma. Y en aquellos el amor no se ha sofocado todavía, y sus acciones corresponden con los mandamientos de Dios, y por esto el enemigo de sus almas les oprime aún más durante los últimos tiempos, a través de semejantes que realizan la voluntad de aquel que los quiere llevar al mal .... El infierno ha abierto los portales .... Innumerables diablos salen y se acercan a la tierra desprendiendo su aliento venenoso para servir la voluntad de su Señor. Son bienvenidos, los hombres mismos les dan juego, no solo les gusta tenerlos cerca, si no les ceden voluntariamente el suelo donde pueden dispersar sus semillas malas para poder envenenarlo por completo .... abren sus corazones sin rechazo y se dejan envenenar. Y si viene un servidor del Señor para advertir a los hombres ante aquellas fuerzas de la tierras bajas, para avisarles de cerrar las puertas y solo dejar entrar al Dios del amor, se les rechaza en la puerta, sus palabras no encuentran atención, y el Señor del infierno se lleva la victoria. Y solo por la voluntad del hombre, que está libre y que puede mandar sobre sí mismo .... Y el final se acerca más. Antes Dios se va a pronunciar aún más y con más fuerza, pero solo encontrará poca atención, porque los hombres ya están bajo control de aquel que intenta estirarles abajo al reino de la oscuridad. No prestan atención a la luz que viene a la vez con fuerza desde arriba hacia la tierra .... Y por esto ya no hay parada, la etapa de la redención se termina para ser substituida por una nueva época; Satanás va a ser atado y se le quita cualquier fuerza y con él a todo lo espiritual que está bajo su control, como está anunciado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Instrucción correcta de los niños .... Voluntad ....

B.D. 3607 from 20 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

La distancia de Dios disminuye tan pronto como el ser se esfuerza voluntariamente hacia Él para acercarse a Él, tan pronto como lo toma en serio, porque el amor de Dios capta la esencia en el estado de libre albedrio, que usa esta voluntad en la dirección correcta. La fuerza fluye hacia el ser, y ahora también actúa de acuerdo con la voluntad de Dios .... obra con amor el hombre, cuya voluntad está dirigida hacia Dios. Dios solo pide el cambio de la voluntad para luego ayudarlo a ascender a las alturas. Porque ahora Dios está bañando al hombre con su gracia .... crea oportunidades para que su alma madure, le da fuerzas para obrar en el amor y siempre está a su lado para ayudarle, siempre teniendo en cuenta el bienestar espiritual del hombre, para que el alma pueda librarse de su último caparazón material.

Y, por lo tanto, la voluntad del hombre debe ser dirigida hacia Dios desde el comienzo de su encarnación como hombre para que su vida terrenal pueda ser plenamente aprovechada y que pueda lograr mayores éxitos espirituales. Y por lo tanto, al hombre se le debe transmitir el conocimiento sobre el ser más elevado y perfecto al Que su voluntad debe dirigirse ....

Tiene que ser instruido para que el tiempo no se pierda hasta que el hombre haya llegado a reconocer la deidad eterna a través de su propio pensamiento. También es necesario pensar y evaluar el conocimiento impartido, porque desde temprana edad los pensamientos deben ser dirigidos al campo espiritual, y esto se hace a través de la enseñanza sobre Dios como Creador y Diseñador de todas las cosas .... y de Su voluntad .... y de la relación del hombre con Dios. Pero el hombre aún queda libre para tomar una decisión.

Incluso cuando es niño, ya puede dar a su voluntad la dirección correcta, puede esforzarse hacia Dios y puede ser captado por el amor de Dios en la más temprana juventud, de modo que su desarrollo ascendente se efectúa mucho más fácil, y más tarde en la vida dispone de una mayor capacidad de resistencia, por lo que se requiere una decisión y debe sopesar qué es verdad y qué es error a través de su actividad intelectual. La voluntad, que está dirigida hacia Dios también le da la fuerza para tomar una decisión correcta, la voluntad también le trae la fuerza de reconocimiento, porque el amor de Dios nunca más lo deja pasar por alto.

Incluso en la edad adulta, el hombre también puede dirigir su voluntad hacia Dios si el conocimiento no le fue impartido de niño, pero entonces su lucha por la verdad es más difícil y se ha perdido mucho tiempo que podría haberse utilizado en beneficio de su alma. Y, por lo tanto, es de una gran bendición cuando los niños serán instruidos debidamente, porque el conocimiento de ambos poderes .... de Dios y Su oponente .... es necesario para poder decidirse para uno de los dos poderes.

Y es por eso un crimen contra la juventud dejarla caminar en la ignorancia o incluso como niños ya querer quitarles su fe en Dios, al eterno Creador y Padre ....

Dios guía a las personas para que aún lleguen al conocimiento para poder decidirse libremente, pero el alma tiene que superar resistencias mucho mayores y su ascenso es más complicado. Porque antes que nada la voluntad debe volverse hacia Dios antes de que la fuerza pueda fluir hacia el hombre que necesita para poder librarse de aquel de cuya voluntad surgió, y quien también ha puesto su voluntad apartado de Dios en los seres, que su voluntad llamó a la vida, usando la fuerza de Dios ....

Solo la voluntad que se dirige hacia Dios reduce la distancia de Dios y garantiza el puente completo de la brecha, que separa la esencia de Dios a través de su antigua caída ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Perfección de Dios .... Propósito de Su voluntad ....

B.D. 3609 from 18 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

Dios es grande y poderoso, y Su amor no conoce límites .... Su ser irradia la verdad más profunda, su abundancia de poder es invencible y Su voluntad solo lucha por lo que es perfecto, y por eso todo es perfecto lo que ha surgido de Su eterna fuerza creativa. Su sabiduría insuperable sabe que es bueno y correcto para el propósito al que debe servir. Lo que surge de Dios nunca puede ser deficiente, de lo contrario Él no sería perfecto, de lo contrario Su poder sería limitado y Su amor no sería infinito.

Dios es extremadamente sabio, y Su sabiduría esta emparejada con una voluntad, que puede permitir que deja que todos Sus pensamientos se puedan convertir en una forma a través de Su fuerza. Así que nada es imposible para Él, que puede hacer todo lo que quiera, pero solo quiere esto lo que Su sabiduría reconoce como conveniente .... Y el propósito es la felicidad ilimitada de lo que una vez surgió una vez en plena perfección de Su poder, pero que a través de su propia voluntad sea vuelto imperfecto. Su voluntad nunca actúa en sentido contrario, nunca realizará o impedirá algo a través de Su poder, lo que haría obsoleto el propósito, en la medida en que el libre albedrio del hombre no es decisivo, que bien lo respeta, aunque no puede aprobarlo.

Pero la voluntad de Dioses eternamente inmutable, es buena y solo apunta a lo perfecto. Pero lo que se ha vuelto imperfecto se opone a Su voluntad con gran resistencia, porque no reconoce al ser más perfecto, el ser que es amor, sabiduría y poder en Sí Mismo .... de lo contrario tendría que someterse a Él incondicionalmente. La propia voluntad ha causado la ignorancia, del libre albedrio lo originalmente perfecto sea despojado de toda fuerza de conocimiento y lo ha sumergido en un estado de ignorancia del que sólo puede ser redimido por el libre albedrio. Y, por tanto, no sabe de la fuerza y el poder del ser supremo, no sabe de Su amor y sabiduría, no sabe del feliz estado de la perfección. Y, por lo tanto, no reconoce tampoco su propia imperfección y, por lo tanto, se encuentra en un estado de profunda necesidad, si Dios no viene en su ayuda.

Todo lo que hace Dios es un medio para arreglar la imperfección, para ayudar a aquellos que una vez se separaron de Él por libre albedrio para que sean perfectos de nuevo, para que vuelvan a encontrarle para ser feliz. Y lo que Él hace en virtud de Su voluntad y Su amor y sabiduría, conduce inevitablemente a esta meta, incluso si se necesitan tiempos interminables antes de que esta meta sea alcanzada, si la voluntad del imperfecto se opone a la resistencia .... Solo cuando la resistencia se debilita la esencia empieza a reconocer que es imperfecta; comienza a sentir que un ser altamente perfecto es su Creador desde la eternidad y que tiene que luchar por este Ser más supremo ....

Y con esta tranquilla comprensión comienza su ascenso, comienza el ajuste de lo imperfecto al ser más perfecto, comienza la subordinación de la voluntad bajo la voluntad de Dios, y reconoce a todo lo que Dios hace como sabio y basado en Su amor infinito ....

Y tan pronto como se haya alcanzado este estado, la esencia ya no puede hundirse para siempre en el estado de imperfección, ya no puede apostatar a Dios para siempre,

porque a través del esfuerzo constante hacia arriba se fusiona con la fuerza primordial de la que una vez surgió, y es indeciblemente bendecido por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La petición por fuerza .... devoción-gracia ....

B.D. 3616 from 30 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

No confiéis mucho en vuestra propia fuerza, sino pedis en rezos devotos la fuerza y la gracias de Dios para que podáis realizar vuestra tarea terrestre. Reconoced la penuria del tiempo, reconoced el nivel bajo de los almas y sabed que a los hombres falta la fuerza y la gracia desde lo alto, sino estuvieran en este nivel bajo de los almas. Porque con la fuerza divina el hombre anda sin cesar solamente hacia lo alto. Pero quien confía demasiado en sus propias fuerzas no lo nota que se ha quedado sin cualquier fuerza para desarrollarse espiritualmente, porque aprovecha la fuerza de la vida, la cual está siempre a su disposición, mientras esté en el mundo solo para su vida terrestre. Pero la fuerza espiritual le hace falta si no la ha pedido de Dios, lo que necesita es la devoción profunda y el conocimiento de sus debilidades. Al débil, al devoto Dios le ayuda, le fortalece y le levanta hacia Él.Pero quien se cree fuerte no saca las manos pidiendo, no ve tampoco la mano del padre que se estrecha hacia él, sino anda solo su camino, cree que pueda llegar a su reto solo y sin apoyo. Pero su meta no es Dios, no la luz, sino su camino guía hacia la oscuridad, porque la luz eterna no le ilumina, porque la luz no puede brillar donde no es bienvenida. Un deseo serio se muestra primeramente por un rezo devoto, y cuando el hombre reconozca a su deficiencia se convierte en pequeño y devoto .... pero mientras se siente grande y fuerte se presume, no se reconoce a sí mismo, no sabe de su estado sin fuerza que es resultado de la rebelión anterior contra Dios. Pero el estado de la ignorancia es el nivel espiritual más bajo que determina una gran penuria terrestre, la cual tiene que ser eliminada. Porque por la pena terrestre el hombre conocerá su falta de fuerza, por culpa de la pena terrestre se convierte en pequeño y devoto, y encontrará entonces al camino a Dios, a Aquel que se somete devotamente en el rezo pidiendo ayuda .... Mientras la penuria terrestre consiga eso, ha salido beneficiosamente, y el hombre le va a agradecer a Dios eternamente que le ha puesto ante los ojos claramente a sus debilidades para animarle a rezar devotamente. Porque justamente la gracia transmitida le hace desarrollar hacia lo alto, pero lo cual solo se permite quien lo pida devotamente, es decir se abre por el rezo. Porque sin transmisión de fuerza nadie podría llegar a lo alto jamás, a pesar de su gran poder y fuerza en la tierra .... El alma se queda débil e incapaz de desarrollarse si no le viene ayuda desde arriba .... Pero se puede prestar ayuda solo en aquel hombre que pida por ayuda, sino su desarrollo hacia arriba sería forzado y esto sería contra el orden divino, no se podría llegar a la perfección. Y antes de que los hombres no reconocen esto, antes de que no están yaciendo en el suelo y estrechando las manos hacia Dios, al padre eterno, el flujo de la fuerza divina no les puede tocar, y Él tampoco pueda aliviar la penuria terrestre. Los hombres pueden ser llenos de fuerza mientras utilizarían la fuerza divina la cual está a su alcance ilimitadamente .... pero prefiere andar por caminos sin autorización; creen en tener ellos mismos fuerza propia y que son capaces de combatir a todos obstáculos en la vida. Y esa parte es la herencia que se cree poder ganar contra Dios, que se cree ella misma de ser suficientemente fuerte para poder sacar fuerza de Dios y derrumbarle. Y mientras los hombres llevan por dentro esta parte de herencia, mientras no ha reconocido que cualquier fuerza le tiene que salir de la fuente eterna, será débil aunque tenga una imagen suya fuerte y no podrá forzar nada. Y tiene que entrar en un estado de desesperanza total para empezar a reflexionar que hay que dirigirse hacia la fuente del origen, la fuente de la fuerza de la eternidad pidiendo y esperando ayuda de allí. A partir de entonces su camino va hacia arriba, entonces se aleja de aquel que se cree lleno de fuerza, pero que realmente está debajo de la voluntad de Aquel que es la fuerza en sí mismo y que la puede repartir según su parecer ....

amén

Traducido por Bea Gato

El proceso de la redención .... eternidades .... el infierno - la condenación ....

B.D. 3619 from 4 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

El proceso de la redención de lo espiritual sólo dura hasta que es necesario para ello .... No se puede hablar de una misma duración, sino cada espiritual lo determina por sí mismo por la dureza de su resistencia, por su voluntad de dejarse salvar. Y por esto pueden pasar eternidades antes de que se haya terminado este proceso, y puede ser necesario varias épocas de redención; también puede ser suficiente solo una época para salvar por completo lo espiritual mientras esté abierto y que busque la redención conscientemente durante el último estado de desarrollo. Se puede pasar este último estado antes o más tarde en una época de redención por el espíritu, porque lo más importante es la voluntad del espíritu en el estado atado, aunque no es libre. El ser tiene que hacer varias actividades, ya no puede luchar contra el orden divino, pero puede realizar los trabajos voluntariamente para conseguir el aflojamiento de las ataduras; a partir de entonces ya no necesita tanto tiempo para un ascenso en el estado forzado y antes posible puede entrar al estado de la libertad de su voluntad, donde tienen que decidir si quiere servir con amor y voluntad libre o si quiere volver al rechazo frente Dios .... Y por esto, un ser que en el estado anterior pudo ascender rápidamente, se alarga el mismo con un vida no aprovechada en tierra como hombre el proceso de redención, y que tiene que seguirlo en el reino del más allá bajo condiciones más difíciles. En el reino espiritual pueden pasar entonces eternidades, antes de entrar el reino de la luz; también existe la posibilidad que cae más profundo y finalmente tiene que pasar por la creación, en estado de voluntad atada .... puede que se necesite una segunda época de salvación para el ser o varias, para llegar al reto. Lo espiritual que se mantiene con un rechazo muy duro frente a Dios, necesita un plazo más largo para su redención. Es atado en materia dura, necesita eternidades para un ascenso en este estado atado, pero también este camino lleva finalmente al estado humano, donde tiene que pronunciar su última voluntad. También existe el peligro de un estancamiento o un retraso, pero también la posibilidad de una salvación final. Lo último se está reduciendo cada vez más, más avanzada está la época de salvación. Se ve que la resistencia contra Dios no se ha roto a pesar de una cautividad anterior larguísimo, se ve en el nivel espiritual más bajo de la humanidad, en su incredulidad y en una vida sin unión con Dios. Pero los hombres que han conseguido en este tiempo su reto, tienen que pasar luchas duras como recompensa de su resistencia larga anterior, pero pueden esperar tener mucha fuerza y gracia a mano por parte de Dios, Él que apoya al espiritual con amor exorbitante para llevarlo a la meta. Pero el ser que ha fracasado, se pasará inevitablemente de nuevo el camino del desarrollo sin darle la oportunidad de poder seguir madurando en el más allá, porque no llega al grado de madurez que hace falta para un ascenso en el más allá. Más bien está bajo el control de Satanás, ha caído tan profundo que solo una cautiverio en materia de lo más duro .... un traspaso nuevo a través de la creación en un estado forjado puede ayudar al ser espiritual a reducir la distancia con Dios y con esto también la falta de fuerza, la cual es consecuencia del alejamiento a Dios. Y así es posible que hacen falta varias épocas de redención para poder llevar a un ser a la meta, y por esto se habla de perdición eterna, del infierno y muerte, porque son plazos, los cuales duran eternidades por el entendimiento humano, que la mente del hombre no puede captar con un término del tiempo y que explican el amor indecible de Dios, con lo cual Él intenta influir en los hombres en cualquier momento, y más durante el tiempo del final, para salvarles de un nuevo camino por al tierra, para guirles en el estado de madurez, que hace posible la entrada al reino del más allá, para poder seguir madurando allí. Porque un día el tiempo se ha agotado que ha otorgado Dios a lo espiritual para su redención, y comienza una nueva época según el plan eterno de salvación que es base de todos los sucesos y que tiene como reto único la redención de lo espiritual no libre ....

amén

Traducido por Bea Gato

"El que me ve a mí, ve al Padre ...."

B.D. 3621 from 6 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

El que me ve a mí, ve al Padre, porque el Padre y yo somos uno .... Llevé la Palabra a la gente, pero no la reconocieron como Palabra de Dios, como expresión de Su infinito amor por Sus creaciones vivientes; la consideraron como una Palabra humana, ofrecida de Mí mismo, porque estaba oscuro dentro de ellos y no sabían nada sobre el actuar de Dios en la gente .... y así ya no pudieron escuchar ellos mismos la voz de Dios, lo que habría sido para ellos una prueba de la presencia de Dios, de su esencia y de su estrecho vínculo con las personas. Pero quise devolverles este conocimiento, quise introducirles a la fuerza del amor y de la fe para que se dieran cuenta de esta presencia de Dios si guardaban Mi enseñanza en el corazón .... Vine a ellos como un mediador, enviado por Dios para proclamar su Palabra en su nombre a las personas de buena voluntad. El Padre-Espíritu desde la eternidad se instaló en mí para obrar visiblemente a través de mí .... Lo que hablé e hice fue su obra, su voluntad, su poder y su amor .... Yo era simplemente la forma a través de la cual Dios se expresaba, porque de otro modo su presencia habría sido insoportable para las personas que se encontraban en una profunda oscuridad espiritual .... Y lo que velaba al Espíritu del Padre era también Suyo, pues todo en Mí se esforzaba por llegar al Espíritu del Padre, aunque fuera una cáscara mortal como cualquier otro ser humano .... Sin embargo, se hizo inmortal a través del espíritu que había en él .... Yo era el ser humano Jesús, pero sólo en forma externa, porque todo en Mí y en torno a Mí estaba espiritualizado a través del amor, estaba unido con el Amor eterno, con Quien estaba Yo inseparablemente unido desde la eternidad. Dios como espíritu no es visible para las personas, sin embargo se hizo visible para ellas en mi persona, El Me tomó como vestimenta física y se mostró a las personas en ella, revelándose como sabiduría, amor y omnipotencia. Y Mi actividad en la tierra demostró la divinidad a los que creyeron en Mí a través de milagros que sólo eran posibles para Dios y que Mi voluntad pudo realizar porque Dios estaba en Mí y así Su voluntad fluyó a través de Mí, al igual que Su sabiduría y Su fuerza .... Y así ya no había ninguna separación entre Dios y mi caparazón mortal, que se había hecho uno con Él, y Él lo llenaba completamente, Él mismo caminaba en la tierra en Mi forma externa, Lo que de nuevo era sólo una obra de su amor para acercarse a la gente .... Y les llevé su palabra .... Él mismo habló a través de mí, Él, el Verbo eterno mismo, había tomado carne para hacerse oír por la gente. Porque ya no conocían el Misterio del Amor Eterno, del Padre-Espíritu eterno cuya Palabra establece la conexión con las personas .... Ya no conocían el poder de su Palabra que atrae todo hacia sí si puede hacerse efectiva en las personas .... No sabían que todo ser humano era capaz de escuchar la Palabra divina dentro de sí mismo si se amoldaba al amor según la voluntad de Dios para poder recibir el amor divino dentro de sí mismo .... Y por eso Dios mismo vino a la tierra y les trajo de nuevo ese conocimiento que iba a redimir a la gente de sus tinieblas .... Y la gente no lo reconoció, Me persiguió como un ser humano a Mi, que albergaba lo divino .... Y tuve que dejar que sucediera para no coartar su libre albedrío. Les llevé la Palabra, pero no la aceptaron, y no reconocieron en Mí Al que Me llenaba por completo .... Me vieron a Mí, pero no a Dios en Mí, que no se ocultó a sus ojos, sino que hizo signos y prodigios para que los ciegos vieran .... Pero a los que creyeron, se les reveló en su amor, sabiduría y omnipotencia .... Y lo vieron elevarse al cielo con toda gloria, vieron su caparazón espiritualizándose ante sus ojos y elevarse con luz radiante hacia el reino que era su hogar desde la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La Ascensión de Jesucristo... Transfiguración...

B.D. 3622 from 7 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Mi Vida en la Tierra fue un transcurso en el Amor, al que concluí con mi muerte en la cruz... Mi cuerpo se encontraba en la Tierra, lo que quiere decir que estaba sometido a todas las leyes naturales. Mi Alma estaba con Dios y vivía una Vida espiritual, y así llegó a tener el Poder para hacer que el cuerpo se sometiera a ella y que este también acudiera a Dios. Así el Alma y el cuerpo quedaron espiritualizados, de modo que la envoltura exterior –la que contenía a Dios, el Padre de eternidades, en toda plenitud– ya no presentaba obstáculo alguno para que Él pudiera surtir Efecto. De modo que la envoltura exterior tampoco ya podía caer en la muerte corporal porque únicamente la materia que contiene algo espiritual inmaduro es mortal, o sea variable... pero no la sustancia completamente espiritualizada...

De modo que el Alma y el cuerpo podían entrar en el Reino espiritual porque eran perfectos, pues eran transparentes para la Luz. Y ahora, penetrados por Luz y Fuerza, podían dejar la Tierra atrás... un proceso que mis discípulos podían experimentar porque se desarrollaba directamente delante de ellos, para que pudieran contemplar la Magnificencia de Dios y para que recibieran Fuerza para su misión en la Tierra que ahora comenzó para la Redención de la humanidad.

Mis discípulos debían traer a los seres humanos el mensaje de mi Obra de Redención... de mi modo de Vida, mi Doctrina, mi Suplicio atroz y la muerte en la cruz, y de mi Resurrección y Ascensión... Y para esta misión mis discípulos tenían que estar preparados. Ellos mismos tenían que llevar un modo de Vida en amor, ellos mismos debían tener una fe profunda de haber reconocido en Mí al Padre desde eternidades... ellos tienen que haber absorto plenamente mi Doctrina, para que ahora también pudiesen comunicarla...

Ellos tenían que estar introducidos en la Verdad para poder asimilar el Sacrificio de mi muerte, de modo que tenían que ser sucesores vivos para poder predicar con la convicción más íntima. Por eso también debían experimentar mi Ascensión - la última señal de mi Magnificencia, de mi Divinidad, que Yo como hombre podía darles en la Tierra... y aunque la Ascensión marcó el fin de mi paso por la Tierra, debía mantenerse viva para los Míos mientras existiera el mundo.

Porque mi Transfiguración fue el Cumplimiento con lo que Yo predicaba, bien comprensible para mis discípulos - pero para los seres humanos sólo cuando me siguen, cuando llevan una Vida en amor altruista y así comprenden la eterna Verdad, asimilando Sabidurías divinas muy profundas. Sólo entonces también a ellos mi Ascensión les resultará comprensible... cuando saben que la espiritualización del alma y del cuerpo es la finalidad de la vida en la Tierra... y que el resultado es la recepción de Luz más brillante.

Por eso el objetivo de mi Vida en la Tierra fue únicamente el predicar el Amor... por eso la Palabra se hizo carne para señalar a los seres humanos el camino correcto, para darles el ejemplo de una Vida en Amor, y para estimularlos que me sigan. Porque únicamente el Amor logra una espiritualización pues únicamente el Amor redime la humanidad de la muerte y la despierta a la Vida eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Haceos como los chiquillos”

B.D. 3624 from 10 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Haceos como los niños, y en cualquier desgracia refugiaos a Mí... y no tengáis miedo porque vuestro Padre celestial nunca permitirá algo que no resultaría en vuestro bien. Creedme y tened confianza en Mí –vuestro Padre de la eternidad– que extiendo mis Manos por encima de vosotros protegiéndoos... y en cada desgracia corporal ved solamente un medio de educación lleno de Amor, dirigido a vuestra alma.

Pero sabed que Yo también curo las desgracias corporales, si tenéis una profunda fe en ello y si reconocéis mi Amor paternal, ocurriera lo que ocurriere. Sed despreocupados como los niños y entregad cada preocupación por vosotros al Padre. Sólo siempre cuidad de cumplir con la Voluntad de vuestro Padre en el Cielo, y mi Amor paternal os prenderá y os atraerá a mi Corazón. Si estáis agobiados, no preguntéis ni caviléis tímidamente qué será, sino quedaos tranquilos y esperad la Ayuda del Padre.

Fiaos completamente de Mí - El que os guía en todos vuestros caminos. En confianza infantil y oración humilde se encuentra vuestra fuerza porque a estos no los decepciono pues os escucho en todo momento. Pero no temáis ni dudéis... porque el Amor paternal os salva de cualquier peligro, y la Llamada de un “niño” nunca se extingue sin ser oído...

Pero para llegar a ser como los niños debéis desistir de toda resistencia. Siempre sólo debéis desear que os tome de la mano y debéis seguirme voluntariamente, pues nunca debéis querer ir otros caminos...

De modo que debéis rogar en plena confianza, y ahora contar conmigo entregándoos a Mí... Y debéis considerar cada acontecimiento como Voluntad mía... Porque si me habéis cargado vuestras preocupaciones, entonces nada acontece contrario a mi Voluntad. Sólo aquel que actúa a solas, sin haber solicitado mi Bendición y mi Ayuda, él hace que se haga su propia voluntad que tiene sus consecuencias que no siempre son para su bien. A él no le puedo conceder mi Ayuda porque no la reconocería como tal sino como su propio mérito. Pero los caminos de mis “niños” se los allano Yo, aunque parezcan ser poco transitables.

Entregaos a mi Guiada y siempre sentiréis la cariñosa Mano de Padre que os lleva seguros y sin perjuicio por toda desgracia de este mundo. Siempre cobrad valor y fuerza de mi Palabra; siempre permitid que el Padre hable a sus “niños” y acoged cada Palabra del Amor para que por su parte os estimule al amor. Nunca permitid que la Voz del Padre se extinga sin ser oída, sino alegraos que sois capaces de oírla, detalle en que el Padre os da a reconocer su Amor para con vosotros. Por eso, con gran entusiasmo, seguidle a Él y a su Palabra.

Y ganaréis mi complacencia, vais a sentir el Amor paternal cada vez más y ya no temeréis apuros algunos pues junto a mi Corazón os sentiréis bien seguros.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El tiempo de preparación para el trabajo del Señor ....

B.D. 3626 from 14 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Quien quiere ser activo en Mi nombre en la tierra, quien quiere trabajar para Mi reino en la última época antes del final, tiene que irse por el camino por lo que le estoy guiando y que no siempre es plano sino pide fuerza para pasar los obstáculos. Porque tiene que luchar por Mi y Mi reino y por eso debe llegar a ser fuerte, tiene que tener una voluntad fuerte y una creencia fuerte, tiene que conocer a Mi y Mi poder, así le llegará siempre ayuda si su camino es pesado y tiene peligro de vacilar.

Tiene que reconocer que nunca irá solo sino siempre dándole a Él la mano, Él que puede apartar cualquier obstáculo, Él que le va a guiar seguro sobre acantilados y rocas, Él que no permitirá que vacile y le llevará seguro a la meta. Este conocimiento le dará una fe fuerte y entonces será capaz de trabajar por Mi y defender a Mi y Mi nombre sin temores y sin miedo ....

Anteriormente mis defensores tienen que dejar de lado constantemente problemas de la creencia, siempre se acercará penuria terrestre, pero siempres les está prestado ayuda, porque quiero darme a conocer a los que crean .... Pero tiene que existir ya de antemano la voluntad a creer, sino Mi ayuda estupenda será una coacción religiosa y eso no es Mi voluntad. Solamente deben creer .... a que estoy con ellos en cualquier momento, que su llamada siempre llega a mi oído, que Mi amor siempre les cuida y que no les puede pasar nada, que Mi voluntad no lo permite, todo será para su bendición mientras lo toman de Mi mano.

Soy el único que sepa lo que les vaya devotamente bien para sus almas, para fortalecerlos la fe y el fortalecimiento del trabajo que tienen que hacer en el tiempo aproximado. De este modo sabrán que deben ser Mis cómplices y me dejarán el liderazgo con toda confianza y pueden ser exitosos en su tarea para Mi reino.

Así tenéis que aguantar cualquier situación pensando en la tarea que os esperará, debéis saber siempre que es la temporada de preparación para la función durante la última época antes del final, la cual será muy corta, pero necesitáis mucho esfuerzo y para la que os necesito y para que os formo. En el reconocimiento de vuestra tarea tengo la garantía de que lo cumplireis y entonces vais a comprender toda la pena y necesidad que os va a ocurrir, y entendeís también la ayuda prestada que os traerá siempre Mi amor y vais a llegar a una creencia inquebrantable ....

Entonces sois trabajadores auténticos para Mi reino, entonces vais a defenderme sin temores ante el mundo, vais a encontrar las palabras adecuadas frente vuestros semejantes, vais a sentirme siempre al lado vuestros y sentiros llenos de fuerza, donde vuestra palabra no cae en suelo demasiado duro tendréis éxito .... Porque hay que salvar todavía muchos almas, hay que traer ayuda a muchos que están todavía indecisos, y por eso necesito ayudantes que permiten que hable a través de ellos, que trabajan en Mi nombre, que solamente hagan lo que Mi espíritu les diga y que deben estar metidos en una fe muy profunda, en Mi amor, sabiduría y omnipotencia y que están tan fuertes por su fe que pueden poner resistencia al mundo.

Pero no queda mucho tiempo, el final vendrá más rápido de lo pensado, porque la penuria espiritual es exorbitante .... Y de hecho bendigo a Mis sirvientes en tierra que se someten libremente y les prometo Mi protección ante todo lo que les pueda pasar .... Les llevó por todas las necesidades y penas de la vida para que puedan luchar en la última lucha bajo Mi liderazgo y saldrán victoriosos como Mis defensores, porque lo he avisado en palabras y escrituras ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El proceso de purificación de las almas en el Más Allá

B.D. 3627 from 15 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

El proceso de purificación de un alma pasado al Más Allá empieza nada más dejar el cuerpo atrás - pero siempre conforme a la voluntad del alma. Las almas que todavía se encuentran en plena oscuridad espiritual la prueban con gran amargura; pero estas amarguras ya son el comienzo del proceso, pues deben contribuir a cambiar la voluntad del alma, lo que puede costar mucho o poco tiempo, pero siempre será la norma del proceso de purificación.

Continuamente el Amor de Dios da al alma oportunidades para cambiar su voluntad, pero en el Más Allá los medios para esto frecuentemente no son reconocibles como una actividad del Amor divino. Aun así, en poco tiempo, pueden llevar al alma a la meta - si ella no es demasiado obstinada.

Para que el alma se vuelva transparente para la Luz, antes debe deshacerse de toda escoria; por eso, que hasta que esté receptiva para la Luz, su estado será un tormento.

Como la suerte de las almas inmaturas es tan lamentable, importa mucho que por parte humana les llegue ayuda mediante pensamientos que les traen enseñanza y que los animan para una actividad en el amor. Y mientras el alma no esté testaruda del todo, ascenderá en su desarrollo continuamente hacia lo Alto porque todo tormento derretirá su envoltura áspera... se volverá abordable para la ayuda y ella misma procurará liberarse, aunque pueda ser que tardará mucho hasta que el proceso de purificación esté terminado y la misma alma -ya como receptora de Luz- pueda actuar en el amor.

Pero también las almas ya más maduradas aún deben volverse del todo transparentes para la Luz, porque esta puede abordarlas con mucha intensidad - según su estado de perfección que continuamente puede progresar.

Cuando el alma entra en el Reino espiritual puede ser que ya tiene un reconocimiento tan elevado que no tiene que perdurar en un entorno oscuro. Entonces puede reconocer y percibir todo aunque se encuentre en un entorno de Luz menos o más fuerte, y ella misma ya puede entrar en una actividad correspondiente. Y aun así tiene que continuar formándose a sí misma para la recepción de una Luz más fuerte... también ella debe hacerse cristalina hasta que obtenga una máxima claridad - y eso otra vez mediante una actividad en el amor, ayudando a almas que lo necesitan; pues el amor sacrificador para con aquellas almas desgraciadas purifica al alma y la hace cada vez más receptiva para la Luz. Y en la misma medida aumenta su propio embeleso por su actividad redimidora.

Tan pronto como la voluntad de un alma tenga tendencia para lo Alto, también está continuamente aplicada y activa; pues a causa de su voluntad de ayudar a otras almas que también sufren, siempre le llega más fuerza que le deleita y que hace que entre en cada vez más actividad - esto siempre suponiendo que ya se haya elevado de su débil voluntad... que la oscuridad impenetrable de su entorno ya se haya levantado... que esté accesible para los rayos de Luz que el Amor misericordioso de Dios le envía a la oscuridad... y que desea huir de su estado de penumbra.

Su lucha para llegar a las Alturas, sus tormentos y la oscuridad de su contorno le son considerados como factores de purificación... su envoltura se disuelve, ella se vuelve transparente para la Luz, y así su camino hacia la Altura -hacia la Luz- está garantizado. Porque una vez que su voluntad se haya decidido, Dios le ayuda continuamente en su camino hacia la Altura, hasta que, penetrada de Luz, pueda actuar en el Reino espiritual - lo que es su destino.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Un patrimonio de pensamientos desde el Reino espiritual

B.D. 3628 from 16 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Si orientáis vuestros pensamientos espiritualmente y de esta manera procuráis poneros en contacto con los seres instruidos del Reino espiritual, entonces desde allí os llegan los pensamientos. Por eso cada pensamiento os puede redundar en una bendición - suponiendo que vuestra voluntad seria es llegar a ser instruido en la Verdad.

Pero para que os atiendan seres espirituales de buena índole siempre seguirá siendo condición una conducta de vida conforme a la Voluntad de Dios, porque también os rodean las fuerzas de las tinieblas que procuran tergiversar vuestros pensamientos. Pues seréis vosotros mismos los que les niegan o permiten el acceso a vosotros - según la conducta de vida que lleváis, vuestra voluntad para el bien, y vuestra actitud ante Dios.

Por eso, si os interesa la Verdad, debéis examinaros seriamente si verdaderamente os esforzáis a vivir conforme a la Voluntad de Dios. Debéis saber que el bien de pensamientos es una actividad de los seres espirituales del Más Allá - un bien que ellos procuran a transmitíroslo... y debéis saber que concedéis tener influencia a aquellos a los que vosotros mismos atraéis mediante vuestra conducta y vuestra voluntad. Y por eso debéis prestar atención a vuestros pensamientos y examinarlos para fijaros si os llevan hacia Dios o si os desvían de Él.

Cada pensamiento que os orienta al amor y os llama la atención sobre Dios es un efecto surtido por buenas fuerzas espirituales, por lo que debéis volver a tratar este pensamiento y hacer que os encamine. Porque si hacéis caso a este pensamiento, este también influirá en vuestra conducta, lo que será muy ventajoso para vuestro alma.

Si rezáis a Dios por una manera de pensar correcta, siempre los buenos seres espirituales os guiarán y conducirán, pues tomarán influencia en vuestros pensamientos y procurarán transmitiros bienes espirituales que aumentarán la madurez de vuestra alma... os procurarán una capacidad de comprensión mediante la cual podréis hacer que las malas fuerzas no tengan efecto, porque al reconocerlas como erróneas instantáneamente las rechazaréis.

Si os unís con Dios y si procuráis vivir una vida que es de su Agrado, entonces tampoco tenéis que temer que las fuerzas espirituales malvadas puedan desviar vuestros pensamientos, porque vosotros mismos os entregáis a buenos seres espirituales que ahora cuidan de vosotros en amor y paciencia, y que guían vuestros pensamientos para que correspondan a la Verdad y fomenten vuestro desarrollo espiritual, dado que vosotros mismos lo anheláis...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Cosmo .... cambios .... catástrofe ....

B.D. 3630 from 19 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Los sucesos del cosmo no los conocéis, y nunca vais a entender toda la profundidad de las leyes naturales para que las podéis determinar cuando y como se van a realizar cambios que tienen que suceder según el plan eterno de salvación para preparar la obra de la nueva creación de la tierra. Y siempre vais a estar sorprendidos de los acontecimientos que van a suceder en la naturaleza, y se van a enfrentar con un suceso natural extremo, el cual se entiende viéndolo con ojos espirituales, pero a la mayoría de los hombres será increíble, porque no entienden el contexto de todos los sucesos, tampoco los causados por el cosmo, con el desarrollo espiritual de los hombres y todos sus seres, porque tampoco saben del final aproximado y de la transformación de la obra de creación cuya meta debe servir solo para el desarrollo espiritual y de momento ha perdido su finalidad por la voluntad de los hombres contra Dios. Lo que se prepara en la naturaleza pasa de manera imperceptible y por esto los hombres sólo prestan poca atención. Y podrían captar muchas desviaciones, las cuales deberían hacerles llamar la atención si prestaran más atención a la creación y sus señales. Hay cambios en el interior de la tierra que llevan a erupciones parcialmente para repetirse en términos fijos y que llevan a la destrucción completa de la superficie de la tierra para poder seguir con el plan eterno divino de la salvación, porque Su voluntad le determina. En el interior de la tierra se liberan un número incontable de seres espirituales, y Dios da Su buena vista, Él les desata durante un tiempo estipulado, porque sus actividades no están en contra de Su ley entera .... Y la tierra se sacudirá para que estos seres puedan trabajar .... Por partes se va a abrir y dejar abierto el camino a aquellos seres para que puedan buscarse otras formas .... Y muchos cambios va a vivir la superficie terrestre, donde puedan tener lugar estas actividades por el susto de sus habitantes, los cuales están enfrentados a una terrible catástrofe natural ....

Pero solo será un acontecimiento adelantado a la destrucción completa de la tierra, una última llamada de aviso para todos que la van a sobrevivir, y una advertencia al final aproximado, en el cual los hombres no quisieron creer. Pero la pronunciación de Dios se entenderá por aquellos que quieren entenderla. Todo lo que sucede en el universo, también cualquier cambio cósmico se determina por el desarrollo espiritual, y si los hombres no quieren entenderlo por su incapacidad, al igual les toca las actividades de los seres, que todavía están atados en el interior de la tierra y que buscan la libertad con la finalidad de su ascenso. Vidas humanas innumerables caerán víctimas durante la erupción de lo espiritual y entran más o menos maduras al reino espiritual. Pero hay un número incontable de seres que se liberaran y que pueden ascender hacia lo alto en otras formas. Y así el acontecimiento natural extremo es a la vez un suceso de salvación de una atadura eterna en la materia dura y una traspaso de lo espiritual incluido en ella a formas menos tormentosas, igual que termina con el proceso del desarrollo de los espiritual en la tierra que ha vivido en el último estado y que ha podido utilizar la voluntad libre para la rendición. Nadie podrá determinar por adelantado este suceso cósmico si no fue informado en una creencia profunda por el espíritu divino, porque las leyes naturales divinas no son visibles por el hombres, de hecho que dia y hora son un secreto, hasta que se hacen perceptibles las primeras señales, a las cuales no se presta atención por el momento. Pero cuando se avecina el día, asalta una gran intranquilidad a los vivientes, hombres y animales lo sentirán internamente, y solo los elegidos van a poder dar aclaración, pero los habitantes terrestres no escuchan, no quieren dejar valer jamás una destrucción de la tierra y van a ser muy sorprendidos de la erupción de los elementos naturales ....Y Dios anuncia una y otra vez este suceso, Él deja aclaración a los hombres y lo que les va a esperar en los tiempos aproximados. Y de nuevo manda a sus mensajeros a mencionar el futuro. Porque este día no se deja esperar mucho más .... Y aquel que está atento, reconoce los cambios, y su mirada está dirigida hacia lo espiritual, porque todo lo que va a venir según el plan divino eterno tiene como propósito el desarrollo de lo espiritual que está en peligro y al que Dios le quiere ayudar ....

amén

Traducido por Bea Gato

La boda del espíritu con el Espíritu del Padre ....

B.D. 3631 from 20 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Y así vuestro espíritu se casa con Mi espíritu, con el Espíritu del Padre, del cual es parte. Y entonces seréis feliz .... porque una separación de Mí es infelicidad, aunque no puede tener lugar según vuestra imaginación, porque lo que es Mi parte también es inseparable de Mí para siempre. Y, sin embargo, no podéis ser felices si vosotros mismos no anheláis esta unión de vuestra chispa espiritual con el Espíritu del Padre. Porque sois considerados con felicidad según vuestra voluntad.

Si creéis que podéis separaros de Mí y os esforzáis por esto en el libre albedrio, entonces Mi amor tampoco puede tocaros y Yo os considero según esta voluntad. Pero si os esforzáis hacia Mí, entonces vosotros mismo entráis en Mi circuito de corriente de amor, y recibir amor de Mí siempre significa felicidad, más o menos consciente para vosotros, mientras permanezcáis en la tierra porque el alma siente Mi fuerza de amor y el cuerpo está menos tocado por esto. Pero el alma siempre saca su beneficio de esto, porque entra más y más en el estado que permite la recepción de luz y fuerza y la convierte en un ser de luz, que después de la defunción del cuerpo, puede entrar fácilmente en el reino de la luz para ser desmedidamente feliz.

Solo una unión Conmigo puede traeros esta dicha, y cuanto más intensamente os esforzáis por este casamiento Conmigo, más puedo corresponder a este deseo y alimentaros con amor y fuerza. Cuanto más sois capaces vosotros mismos de obrar en amor y atraerme cada vez más íntimamente hacia vosotros, porque Yo Mismo soy el Amor y cada obra de amor lleva como consecuencia la conexión Conmigo. Y por lo tanto solo el amor puede llevar a una unión Conmigo, y si queréis ser felices, tenéis que convertiros completamente al amor, tenéis que vivir como Yo os lo he enseñado, como Yo os he llevado la vida en la tierra, debéis dejar que la chispa de amor dentro de vosotros se convierta en una llama brillante que se apodera de todo lo que es accesible para vosotros.

Vuestro corazón no debe sentir nada más que solo amor, y vuestras acciones deben tener el amor como motivación, entonces siempre estaréis unidos Conmigo, vuestro espíritu instará al Mío, se fusionará con el Espíritu del Padre de la eternidad y, inseparablemente permaneceréis unidos Conmigo hasta toda la eternidad, disfrutando de la máxima dicha, actuando en plenitud de luz y fuerza y por lo tanto estar activo creando y formando para vuestra propia felicidad, pero siempre obrando en Mi y Conmigo, de Quien emana toda luz, toda fuerza y toda felicidad desde la eternidad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El trabajo sin miedo para el reino de Dios y la confesión valiente ....

B.D. 3633 from 22 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

En Mi nombre debéis trabajar en la tierra .... No os asusteis en cuanto el mundo se acerca a vosotros, empujaros a dudar de Mi y Mi nombre, sino sabed que Yo estaré más fuerte que cualquier poderoso terrestre, que Yo pueda romper también a su poder en un instante. Y entonces reconoced a Mi defendiendo con valentía a Mi y Mi doctrina, porque hace falta en los tiempos aproximados, que el hombre tiene que ser educado y aclararle a qué maldad se enfrentará si no está en Mi lado, sin no cumpla con Mis mandamientos y creer en Mí y Mi obra de redención. Vais a encontrar poca creencia, poco entendimiento y tener que cosechar mucha mofa y burla, vais a predicar a menudo a oídos sordos, porque los hombres ya no tienen conexión Conmigo, y no reconocen a través de Mi tampoco si hablo con ellos, y todo lo que estais diciendo, les parece irreal, fantasioso, y por esto no lo aceptan. Pero vosotros debéis estar aún más fuertes en la creencia en Mí, debéis convertiros en alguien mucho más fuerte a través de obras de amor y no temer nada de lo que se acerque a vosotros desde fuera. Si estáis en conexión espiritual Conmigo se queda Conmigo y Mi reino, vais a sentir a Mi fuerza en vosotros y convertirse en trabajadores fortalecidos para Mí. Pocas veces puedo actuar a través de servidores voluntarios, pocas veces encuentro corazones abiertos que quieren recibir Mi palabra para tenerla en cuenta. Y por esto necesito a cualquier hombre durante la época aproximada para el trabajo por Mi y Mi reino. Los requerimientos que se piden en la tierra a la vez solo podéis cumplirlos con Mi apoyo, y esto os debe ser una prueba continua que Yo estoy a vuestro lado, que tenéis una ayuda en Mi que es más fuerte que el poder terrestre. Y si entonces el anhelo va en contra de Mis mandamientos, si vale para negar a Mi nombre, oponeros sin miedo que pudiera debilitaros, que el mundo sea más fuerte y pudiera haceros caer. Porque estaré con mucho más fuerza a vuestro lado. Yo hablo a través de vosotros. Os guio a través de todos los caminos y os llevo a aquellos a los cuales quiero hablar Yo Mismo a través de vosotros. Sead presentadores valientes de Mi nombre, defendiendo a Mi doctrina ante el mundo, predicad el amor y presentado a los hombres que la falta del amor y el odio los meten a la perdición, que son señales de las actuaciones de satanás, al cual se han sometido sin remedio si no volverán para aceptar a Mi doctrina, si no viven según Mi doctrina, manteniendo a Mis leyes e intentando establecer la unión Conmigo. Hablad lo que vuestro corazón os diga y sin tener miedo, porque soy Yo que habla a través de vosotros y que os protegerá en cualquier peligro del cuerpo y del alma. Y si Mi voluntad permite que perdáis la vida terrestre, estais cambiando la vida verdaderamente por una vida en la eternidad que os recompensa para todo, porque Mi amor paga por vuestro trabajo por Mi reino hasta en toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

“¿No sabíais que Yo tengo que estar en lo que es de mi Padre?”

B.D. 3634 from 23 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Oíd la Voz del Espíritu: Cada hombre debe formarse a sí mismo de manera que el Padre pueda tomar morada en él, de modo que él mismo debe llegar a ser casa de Dios en la que el Padre puede actuar. Todos portáis la Chispa del Espíritu divino en vosotros - la que forma parte Mía, de modo que Yo “hiberno” en vosotros, a la espera de que vosotros mismos me “despertéis” mediante una actividad en el amor y una íntima unión conmigo.

Pero mientras estéis inactivos sentiréis nada de mi Presencia, a pesar de que la Chispa de mi Espíritu se halle en vosotros. Yo sólo puedo entrar en actividad si vosotros mismos os habéis preparado para acogerme a Mí mismo, porque sólo entonces Yo puedo estar activo en mi Casa... entonces puedo tomar morada con vosotros y enseñaros conforme a la plena Verdad... entonces Yo estoy en lo que es de mi Padre... entonces está la Sabiduría donde está el Amor... Y entonces vosotros mismos habéis llegado a ser Casa de Dios, la que alberga lo sumamente Santo, lo que Dios mismo se elige como domicilio...

Yo, Jesucristo, estoy con vosotros, y nunca andaréis solos en la Tierra, pues siempre notaréis mi Presencia y estaréis penetrados de mi Espíritu que os introduce en toda Verdad, que os enseña igual que Yo he enseñado en lo que tiene que ver con mi Padre... Porque Yo, mediante el Amor habiendo llegado a ser Sabiduría, en la Tierra debía continuamente surtir efecto, distribuyendo Amor y Sabiduría... Yo debía dar a los prójimos lo que Yo mismo había recibido, porque Yo quería ayudarles a llegar a ser bienaventurados.

De modo que donde Yo podía divulgar la Palabra –donde los seres humanos se reunieron para oírla– allí Yo tengo que estar en lo que es de mi Padre. Por eso la Casa de Dios siempre estará allí donde se enseña su Palabra... donde esta está ofrecida a los hombres desde el exterior o donde está percibida en el interior... donde sea que el Padre pueda actuar, es decir, donde mediante el amor los hombres estén receptivos para la Sabiduría que surge de Mí...

Porque Yo quiero siempre estar activo en mi Casa, y mi Casa son los corazones de los hombres que quieren acogerme, formándose de esta manera en amor, de modo que Yo mismo –siendo el eterno Amor– puedo unirme con ellos. Mi Casa está en todas partes donde mi Espíritu puede surtir efecto... pero sin la Actividad de mi Espíritu vosotros os halláis en pabellones vacíos.

Aunque elijáis un lugar donde pensáis encontrarme, Yo sólo puedo estar allí donde está mi Padre, y mi Palabra sólo puede ser comprendida en toda su Profundidad donde haya amor. Pero Yo mismo soy la Palabra, y si queréis percibirme tenéis que formar vuestros corazones de una manera que los hace receptivos... tenéis que convertiros en amor y me tenéis que abrir las puertas para que Yo pueda instalarme en vuestros corazones... y vuestro corazón será mi Casa, dondequiera que os encontréis.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Significado de la Obra de Redención ....

B.D. 3635 from 24 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Y recordaos de Aquel, Que os ha redimido de todo pecado .... Su Obra de Redención es de tan enorme importancia que no podéis ser advertido lo suficientemente urgido para recordáoslo. Siempre debéis tener en cuenta que estaríais perdidos para siempre si Jesucristo no hubiera asumido la culpa del pecado a través de Su muerte en la cruz para redimiros. Pero vosotros mismos debéis confesarle si queréis participar en las gracias que Él ha adquirido para vosotros a través de Su muerte.

Tenéis que creer en Él y poneros conscientemente bajo Su cruz, tenéis que vivir con Jesucristo y para Él, es decir, hacer todas vuestras obras en memoria de Él, ser activo en el amor y obedecer así Sus enseñanzas de amor para haceros dignos de Su don de gracia, para haceros dignos de Su amor, que quiso salvaros hace mucho tiempo de los tormentos y dolores en el más allá.

El divino Redentor tiene misericordia de todos los pecadores .... Él cargó con la culpa de ellos y sufrió y murió por ella. Se entregó a Sí Mismo como expiación porque amaba a los humanos y quería aliviar sus grandes dificultades espirituales. Y entonces ofreció un regalo a los hombres que no pueden estimar en su valor en la tierra, y él solo exige el reconocimiento de su Obra de amor, el reconocimiento de Sí Mismo y la confesión consciente de Su muerte en la cruz .... Exige un recuerdo constante a Él ....

Los hombres no deben olvidar esto, y siempre deben tener en cuenta que sin Él están perdidos para siempre .... Y así Él se enfrenta a los hombres una y otra vez, recordándoles a Sí mismo .... Una y otra vez intenta dirigir la mirada de aquellos hacia Sí Mismo, una y otra vez se le advierte al hombre como portador de la cruz mismo que Lo recuerde, y cualquier sufrimiento debe llamar su atención a Aquel, Quien cargó con el sufrimiento de la humanidad sobre Sus hombros y Quien también ayuda a soportar constantemente el sufrimiento de los hombres, si con profunda fe en el divino Redentor se Lo cargan, pidiéndole por gracia y amor ....

Los hombres no soportan su sufrimiento no inmerecidamente, pero Jesucristo tomó completamente sin pecado la culpa del pecado de la humanidad sobre Sí Mismo y, por lo tanto, llevó una carga mucho más pesada sobre Sus hombros, una cruz que era inconmensurable pesada, de modo que Él casi se derrumbó debajo de la carga, pero realizó la Obra de Redención, porque el amor por la humanidad fue grande y Le dio la fuerza hasta el final ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El enlace del amor .... La unión con Dios ....

B.D. 3636 from 25 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Un enlace irrompible se envuelve en alrededor de Dios y el ser que intenta seguirle por amor. Inseparable se queda ahora unido con Dios, acercándose cada vez más y constantemente, es capturado por Él y se funde con Él por la bendición en amor eterno si se ha perfeccionado. Esa unión es la meta de todos los seres que salieron hace mucho de Su fuerza. Dios es el centro de la fuerza de la eternidad de lo cual todo salió y al que todo volverá según el orden divino. Solo cuando un ser ha vuelto a Dios, es bendito, está perfecto, iluminado por la fuerza y la luz y a continuación puede trabajar y crear. Nunca jamás este estado va a someterse a un cambio, en el sentido que la felicidad del ser se va disminuyendo, sino va aumentando, porque la perfección no tiene fin, porque Dios como el ser más perfecto siempre se tiene que anhelar. Fundido con la deidad eterna significa la participación en la obra de la creación, significa tener un guión y el cuidado del ser que se esconde en esa creación; significa una tarea redentor en los seres inmaduros, significa bendición y conexión armónica de seres maduros del mismo nivel y las revelaciones de gloria impensable que seres inmaduros no pueden ver. Es la vida eterna .... ningún estado de flaquear o la oscuridad, sino sólo actuaciones en la luz y la plenitud de fuerza impensable. Es la vida eterna, la cual ha prometido Jesucristo a aquellos que creen en Él y que guardan bien Sus mandamientos y que aseguran con sus cumplimientos ya la unión con Dios en tierra, el enlace que junta cada vez más estrecho el alma con Dios hasta que se haya unido por completo con el amor eterno. Y entonces el hombre tiene que pasar sin remedio primero por la creencia en Jesucristo como salvador del mundo, porque sino se puede establecer la unión con el Dios eterno, porque la separación del ser por su imperfección es demasiado grande y no se puede disminuir por el mismo ser, porque la distancia con Dios significa a la vez un estado de debilidad. Pero la fuerza para el hombre ganó Jesucristo por Su muerte en la cruz .... Por eso se había bajado a la tierra para salvar a los hombres de su voluntad débil y fuerza y para enseñarles el camino que lleva a la unión con Dios ya en tierra. Pero sin la creencia en Él y Su obra de salvación, el hombre no podrá superar nunca la debilidad de fuerza y voluntad, no puede moverse hacia lo alto, porque el adversario le retiene para impedir su vida eterna. Pero aquel que cree en Jesucristo va a ser bendito, le va a cumplir a sus mandamientos, intenta realizar una vida en amor y recibirá por esto fuerza para establecer la unión con Dios y Dios nunca jamás le dejará caer otra vez .... Establece el enlace del amor alrededor suyo y no permite que se suelte, sino que se ate cada vez más alrededor de aquellos que intentan llegar a Él, hasta que estén unidos inseparablemente con Él ....

amén

Traducido por Bea Gato

Alimento para el alma .... Cuidado de Dios para las necesidades terrenales ....

B.D. 3637 from 26 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Primero debe desearse el alimento para el alma y debe ser el deseo del corazón .... Y cualquier preocupación terrenal desaparecerá ....

Esta es Mi condición, que Yo pongo, para poder cuidar de vosotros, para poder proporcionaos, lo que necesitáis para el sostenimiento de la vida terrenal. Con mucho gusto os cuido, pero también vosotros debéis cumplir Mi voluntad, primero debéis tener en cuenta la salvación de vuestras almas por la cual os di la vida terrenal. Y vuestras almas solo pueden madurar, si las alimentáis y dais de beber, si no las dejáis abandonadas durante vuestro camino por la vida terrenal.

El alma debe recibir alimentación mental porque ella es mental, y ese alimento se le ofrece constantemente a través de Mi Palabra. Entonces, cuando recibíes Mi Palabra para satisfacer vuestra alma podrá completarse; se le da la fuerza, para permitirle madurar.

Y es por eso que primero debéis desear un alimento mental, tenéis que tener antojos de Mi Palabra y cogerla con mucha hambre, y cumplís con la condición que Yo establecí, y podéis esperar todos los días sin preocupaciones .... Yo cubro todas vuestras necesidades para vosotros también en una ayuda claramente reconocible. Mi preocupación es solo con vuestra alma, pero debéis empezar a trabajar en ella. Yo no puedo formar vuestra alma a la perfección, sino vuestro libre albedrio debe lograr esto.

Es la maduración del alma el objetivo y propósito de vuestra existencia terrenal, y siempre os ayudaré a alcanzar esta meta. Entonces, si os esforzáis seriamente por llegar a ser perfectos, podéis usar todo el cuidado solo para vuestro bien mental, y yo os quitaré todas las preocupaciones terrenales, os daré todo lo que necesitáis. Porque Me alegro de Mis hijos, cuando, en el deseo a Mí, acepta la alimentación celestial, que se les ofrece, cuando abren sus corazones hambrientos y sedientos para ser saturados por Mi.

Ahora les doy abundantemente, mental y terrenal .... quien tenga hambre debe ser alimentado, los sedientos deben ser empapados, el cuerpo quiero sostener, hasta que se separé de la tierra, hasta que haya cumplido su propósito en posibilitar la maduración del alma. Por lo tanto, no temáis y no preocupéis miedosamente, sino dejadme cualquier preocupación a Mí, a vuestro Padre de la eternidad, Quien no os deja sufrir, si deseáis Mi Palabra solo en el deseo por Mí, que siempre os es ofrecido, si tenéis sed y hambre de ella .... Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Aprovechando el fin de los tiempos .... Trabajo del alma ....

B.D. 3639 from 28 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Vuestra vida terrenal solo dura poco tiempo, por lo que tenéis que aprovechar cada día y cada hora para perfeccionar vuestras almas, porque cuando llegue la hora del fin, seréis evaluados según vuestro trabajo del alma en la tierra. Vosotros, que vais a perder vuestra vida terrenal antes del último fin, no se os da mucho tiempo, y por eso se os señala constantemente que no os pondréis tibios en el trabajo de vuestra alma .... También podéis lograr grandes progresos espirituales en poco tiempo, si os fijáis en la gran necesidad en vuestro alrededor, para que seáis útiles y buscáis aliviar la miseria con caridad desinteresada. Podréis establecer la conexión con vuestro Padre desde la eternidad cada vez más íntimamente y a través de esto recibir gracias en exceso para que podáis madurar en muy poco tiempo y vuestro fin físico no tenga que asustaros.

Y es por eso que Dios habla constantemente a través de Sus herramientas en la tierra, Él anuncia el fin a los hombres, Él anuncia Su intervención a través de las fuerzas de la naturaleza, siempre señalando a los hombres que tienen que contar con una muerte prematura para poder darles la oportunidad para trabajar diligentemente y preocuparse por su bienestar espiritual .... Y el día no está lejos .... Los que saben deben ser extremadamente celosos y anteponer el bienestar espiritual a todas las preocupaciones terrenales. Pero Dios Mismo instruye a los ignorantes a través de la necesidad, en que trata de acercarse a ellos una y otra vez a través de eso, en que quiere conmover a la gente a llamarlo y así llegar al reconocimiento de su debilidad, y una y otra vez envía Sus mensajeros a ellos para darles conocimiento del inminente fin.

Nadie quedará desapercibido y sin previo aviso, a todos se les dará conocimiento de lo que vendrá de una manera diferente, para que puedan pensar seriamente en sus almas y madurar. Pero quien deja este tiempo sin usar, tiene mucho que esperar en el más allá y allá tiene que compensar de lo que se ha descuidado en la tierra, que puede durar un tiempo infinitamente largo.

La vida en la tierra ya no durará mucho, porque el fin también es inminente .... Y considerad esto, que todavía os aferráis demasiado a las cosas terrenales, que os esforzáis todavía por alcanzar bienes terrenales y tenéis pocos bienes espirituales que mostrar .... y considerad, que tenéis que dar todo al final y solo los bienes espirituales componen vuestra riqueza, y por lo tanto procurad aumentarla, esforzaos seriamente por la perfección, por la sabiduría de Dios, y aseguraos la vida eterna a través de esto, cuando tenéis que entregar la vida terrenal, cuando y como Dios lo ha decidido desde la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocimiento de la obra de redención necesaria para la madurez del alma ....

B.D. 3642 from 31 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

La confesión abierta de Cristo y Su obra de redentora es una parte irrevocablemente para lograr la madurez del alma. El hombre no puede madurar sin amor .... Pero quien tiene el amor reconoce también al Quien, Que se ha sacrificado por amor a la humanidad. También sabe que Cristo tomo la muerte en la cruz como una expiación por la gran culpa de la humanidad, que Él querría salvarla de un tiempo infinitamente largo de cautiverio. Y, en consecuencia, también reconocerá esta obra de gran amor y misericordia y se colocará bajo la cruz de Cristo para llegar a compartir las gracias de la obra de salvación.

Pero las gracias de la obra de redención primero producen la maduración del alma, ya que el redentor Mismo atrae el alma hacia Sí Mismo, a la altura; Él le da la fuerza de querer y hacer lo correcto. El que no reconoce a Jesucristo y Su obra redentora, permanece en el poder de Satanás, él permanece en una voluntad débil y alejada de Dios, el alma permanece en una fase baja de desarrollo, porque carece de amor .... Pero el amor conoce a Jesucristo, porque donde hay amor, también hay sabiduría, la fuerza cognitiva de la verdad pura y, por lo tanto, la obra de redención será completamente comprendida por el amante. Mientras que un hombre sin amor se mantiene en un desconocimiento absoluto del pecado y la culpa de la humanidad, sobre el significado y el propósito de la vida terrenal, tanto como la meta y la tarea del hombre en la tierra.

Si él sabe de todo esto, su forma de vida ya es una vida de amor, y entonces el divino redentor solo será el símbolo de amor más profundo, a Quien debe reconocer, y a Quien confiesa al mundo, si esto se le requiere de él. Y entonces su alma aspira a las alturas, y ella ciertamente alcanza su objetivo, porque ya no lucha por su propia fuerza, sino con Jesucristo, porque es Él que fortalece su voluntad y el alma recibe constantemente fuerza y gracia, porque Su promesa es: “Él que cree en Mi tiene la vida eterna ....”

La fe en Jesucristo y Su obra de redención es esencialmente necesario, para que uno mismo pueda entrar en el reino, que significa vida eterna para el alma, que es llena de luz y fuerza y que significa felicidad, que Jesús prometió a aquellos que creen en Él, porque ellos se esforzarán para seguirle y vivir una vida de amor como Jesús les había mostrado viviendo en la tierra, porque solo el amor les trae la más alta dicha en la eternidad .... _Amen

Traducido por Meinhard Füssel

El día del juicio .... El diablo de la época final ....

B.D. 3657 from 15 de enero 1946, taken from Book No. 46

El día del juicio final va a terminar con todo, lo bueno y lo malo en esta tierra como se ha anunciado con palabras y por escrito. Es un espanto por el mal, para los diablos de la época final que están encarnados como hombre en la tierra, pero tambien un dia de la felicidad y victoria para aquellos hombres que buscan lo mejor en cualquier momento, los que Me han reconocido y testificado por Mi, a pesar de las peores rabias de aquellos diablos que están bajo el mando de Satanás. Y Mi justicia se va a ver abiertamente, nada se podrá esconder, nada se quedará bajo un manto falso escondido, cualquier acto y cada pensamiento se revela, y voy a juzgar a los hombres según su manera de vida. Y toda la penuria tendrá un final para los Míos, pero la gran pena para aquellos que pertenecen a Mi adversario, empieza, y será su perdición, porque Yo les voy a cautivar de nuevo, robado de su voluntad libre, atados en materia más dura tienen que sufrir para tiempos eternos .... Anteriormente los diablos de la época final no tienen ninguna misericordia, porque su rabia contra Mí y los Míos es grave y se merece el castigo más duro. Además ya no se tiene que contar con un cambio de su mente en esta tierra, porque han caído abajo y se han acercado al estado espiritual, el cual me ha empujado a levantar la creación para los seres caídos, y por esto tienen que pasar de nuevo por la creación, si debe existir un día la posibilidad para ellos de acercarse a Mi abjo voluntad libre. El juicio final es el comienzo para esto e igualmente el final para las almas que por fin han dejado atrás a su rechazo contra Mi, que Me buscan bajo voluntad libre e intentan lograr Mi buena vista en la tierra. Entonces se separa al bueno y al malo, y ante los ojos de todos los hombres se hace realidad el proceso de la destrucción, y va a entrar una gran espanto en los habitantes terrenales, porque a los Míos voy a ascender antes .... Les quito de esta tierra con su cuerpo vivo y les transporto en otro lugar de la paz, hasta que la obra de la nueva creación de la tierra está terminada que les servirá como nuevo hogar .... Y el final está cerca .... y debéis temer todos estas horas del juicio, de las cuales os estáis burlando y riendo y no creyendo en Aquell que os dio la vida .... Debéis temer esta hora e intentar todo posible a que no se vuelva en una hora de perdición para vosotros .... Creedlo que el tiempo está cerca que he anunciado Yo constantemente, y sead preparados. Porque el tiempo restante que se os concede para un cambio de la vida terrestre es muy corto, solo es una última fase, la cual es indeciblemente cruel, y se puede reconocer por esto que estáis viviendo en los tiempos finales y que el final que no se permite aplazar, porque en cuando los diablos mismos están rabiando en la tierra voy a terminar (con su) existencia .... Y las actuaciones de los diablos podéis reconocer en sus actos contra Mi .... que cualquier amor se desvanece, que los hombres están viviendo con falta de amor y que buscan herirse uno al otro, que están actuando como diablos y que dejan atrás cualquier orden divino. Pero donde desaparece el amor existe el reino de Mi adversario, y este reino voy a destruir Yo en cuanto llegue el último día, el cual he puesto como final desde eternidades reconociendo la voluntad humana y su nivel más bajo espiritual que da testigo de su pertenencia a Mi adversario. Os llamo a todos con urgencia: Pensad en el final aproximado .... Sead preparados a que estéis de parte de los Míos, no dejados llevar por los diablos, sino enfrentados con resistencia a que no os encontrareis bajo el juicio .... Porque el último día ya no se puede retrasar más, os va a sorprender, si no prestais atención a Mi palabra, si no creeis. Yo os quiero advertir antes de que sea tarde, y mandaros a Mis mensajeros que os van a traer a Mi palabra, la cual es la verdad y lo será siempre, porque sale de Mi, de Aquel que es la verdad en Sí Mismo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Trabajad en vuestra alma

B.D. 3661 from 19 de enero 1946, taken from Book No. 46

Examinaos y reconeced vuestras deblidades, y luego procurad eliminarlas. En eso consiste el tabajo en vuestra alma, para que procuréis formaros en seres que se mantienen dentro de Mi Orden, los que viven coforme a Mi Voluntad, los que se convierten así en amor. Pues toda debilidad, todo error y vicio tiene su origen en la ansencía de amor y en el egoísmo.

La benevolencia, apacibilidad, humildad, paciencía, misericordia y justicia son las características del amor al prójimo. Si carecéis de ellas, entonces os falta el amor y debéis trabajar diligentemente en vosotroso mismo.

Para ello debéis reconocer vuestros propios defectos y vuestras debilidades, lo cual requiere una severa autocrítica, una severa reflexión y una corrección de vuestra relación hacia Mí y al prójimo.

A Mi debéis reconocerme como Padre, y a cada ser hmano como hermano, porque todos soís hijos del mismo Padre. Como hijos debéis amaros recíprocamente, entonces os míraré Yo con agrado, y Yo mismo podré estar con vosotros, como hijos Mios. Pero cada vicio en vosotros Me lo impide, y eso va en perjuício vuestro, porque sin Mí y Mi presenía permaneceréis débiles e imperfectos, y no podéis alcanzar vuestra meta en la tierra.

Vuestro meta es la perfección, , y la transformación de vuestro ser en amor, y la transformación en vuestro estado original, el que voluntariamente abandonastéis. Pues únicamente ese estado os hace felices, y minetras estéis separados de él, tanto en la tierra como en el Reino espiritual, os tocará en parte la deficiencía, el desconocimiento y la falta de energía.

Mas Yo quiero llevaros otra vez a la bienaventuranza, por lo que continuamente os aviso a que la aspiréis, a que emprendáis el trabajo en vuestera alma, la modificación de vuestro ser, y que por medío de la introspección os déis cuenta de lo poco que vuestra manera de pensar y actuar corresponde a Mi Voluntad, porque todavía permanecéis en el amor egoísta. Dedicáos con ahínco a remedíar ese estado imperfecto, actuad en el amor al prójimo, siempre y cuando que se os brinda la ocasión. Únicamente por el amor podréis llegar a ser bienaventurandos, únicamente por el amor podréis ser dueños de vuestras faltas y vicios. Y si aún no notáis el amor en vosotros, entonces formaos de modo intelecutal, en hombres benévolos, pacíficos humildes y pacientes, procurándo ayudar al prójimo; y la sensación del amor se despertará en vostros. Os deleitará y estimulará a la práctica del amor. Entonces ya no será más la razón, sino que el corazón os impulsará a hacerlo, y así ascenderéis a la altura. Por eso, observaos a vosotros mismos, miraos dentro y preguntaos seriamente si pensáis y actuáis justamente, - y vuestro corazón os responderá. Si os hacéis esta pregunta seriamente, Yo mismo vendré a ayudaros y os daré fuerza para que realicéis lo que queréis realmente. Vuestro trabajo en el alma progresará favorablemente y vosotros mismos encontraréis satisfacción en él, os subordinaréis a Mi Voluntad y, si queréis llegar a la perfección, iréis subiendo continuamente hacia la altura.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El cumplimiento cercano del avíso

B.D. 3669 from 27 de enero 1946, taken from Book No. 46

A vosotros, Mis fieles siervos en la tierra, ya no os queda mucho tiempo más hasta vuestro obrar por Mí y Mi Reíno, pues la hora está próxíma, la que crea para vosotros otra esfera de acción que hasta ahora. Yo le dog a la humanidad todavía una pequeña prórroga sólo para que reflexionen, para hablar luego Yo Mismo a través de los elementos de la naturaleza, dandoles una señal de arriba, para que reconozcan Mi Poder y Mi Voluntad. No os preocuplis ya más por cosas vanas terrenales, sino fortaleceros sólo para vuestro trabajo, para vuestra misión, que Me habéis propuesto en cumplir, y os digo antes esto, para que aprovechéis bien todavía cada día solícitos, pronto tomará su comienzo, coged la fortaleza y fuerza con Mi Palabra para que podáis perseverar en lo que viene, que a vosotros os conmoverá en vuestra tanquilidad también mucho. Pero no temáis, pues Mi ojo está despierto sobre cada uno de Mis siervos, porque Yo lo necesito en el tiempo que viene.

Una tempestad (temporal) vendrá sobre la tierra de una fuerza inconcebible, y desarraigará lo que no se mantenga firme, como señal primera de Mi Poder y Fuerza. Y entonces sabéis que el día está al llegar, entonces deshaceros de todo lo que os es querido y caro y esperad (aguardar) Mi Llamada. Interesaros en las penas de vuestros hermanos y semejantes teniéndo compasión de ellos, y anunciarles en alta voz, lo que Yo os anuncíé antes, de que Yo Mismo voy a hablar a través de las fuerzas de la naturaleza, que Yo Mismo quiero aparecerme por medio de ellas, hablad y no temáis, pues Yo Mismo estoy con vosotros y hablo por (a través) vosotroso a los hombres las ultimas Palabras amonestadoras. Y si el día se va terminando, buscaros otra vez la fuerza de Mi Palabra y no os inquietéis.

Y Yo agitaré y sacudiré la tierra, y dicheso del que reconoce en eso Mi Mano, Mi Voluntad y llegue a su corazón Mi habla, y Me invoque y llane pídíéndome ayuda y asistencía. Su alma ha encontrado el camino a Mí, y no está perdída, aun cuando tenga que entregar su vida terrena. Pues la hora del fallecimiento ha llegado para innumerables almas, como Yo anuncié antes. Y después de eso empieza vuestra misión, la que requíere y exige toda vuestra fuerza y voluntad, pero la cual podéis también ejecutar si os unís a Mí y de ese modo Me dejáis a Mi obrar a través de vosotros. Y sabed verdaderamente que no os queda ya mucho tiempo y cada día está lleno de valor aún para vosotroso, para recibir fuerza y luz de Mi Palabra. Premeditadlo esto y anteponed el trabajo espiritual al terreno. Pues este caduco, nulo, pero importante el primero tan pronto como Yo haya hablado de arriba. Riconocédme en Mi Palabra y creéd, no seáis débiles de fe y dudéís en el cumplimiento de Mi anuncio, de Mis Palabras, sino esperad a partír de ahora, pues ya no tardo mucho, porque es necesario para la humanidad que Me exprese de modo manifiesto. Y si Me queréis servir, estad preparados, pues os llamo en cuanto sea el momento.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Creaciones espirituales .... Dicha .... "Lo que el ojo de ningún hombre ha visto jamás ...."

B.D. 3670 from 28 de enero 1946, taken from Book No. 46

Todo lo que es visible para ustedes da testimonio de Mi poder, fuerza y amor. Sin embargo, mi fuerza de amor también dio lugar a creaciones invisibles, y son éstas las que les deleitarán en el reino espiritual, aunque sólo cuando hayan alcanzado el estado de madurez que permite la visión espiritual. Entonces ciertamente se maravillarán de los milagros de Mi amor, esas creaciones espirituales deleitarán sus ojos pero también les resultarán comprensibles, pues entonces Me reconocerán como fuerza y amor, entonces ya estarán impregnados por él ustedes mismos de modo que podrán captar que el amor es la causa original de toda la creación, y entonces sólo alabarán a Aquel que deja que Su voluntad se active para constante actividad en el amor. Las creaciones espirituales son inconcebibles para las personas terrenales, son el epítome de la simetría, la perfección, la belleza y la versatilidad, son creaciones sumamente gloriosas que, a través del cambio constante, son cada vez más gloriosas de contemplar, que nunca cansan o sobresaturan el ojo del espectador, sino que constantemente desencadenan la más profunda dicha y gratitud hacia Mí, el Creador del cielo y la tierra. Las creaciones terrenales a veces parecen encantadoras para el ser humano y hacen que su corazón lata más rápido al darse cuenta de que está frente al Creador de la eternidad, que está lleno de omnipotencia y amor. Sin embargo, las creaciones más gloriosas en la tierra son sólo un débil reflejo de las creaciones espirituales y no se pueden comparar, porque Mi amor no puede ser tan obviamente reconocible en la tierra, porque las personas mismas aún no se han transformado en amor. Pero también puedo dirigir la plenitud de Mi amor a las almas que se han convertido en amor, el amor dador de forma puede revelarse a ellas y puedo mostrarles y darles lo que les he prometido: "Lo que el ojo de ningún hombre ha visto jamás y el oído de ningún hombre ha oído jamás, lo he preparado para los que me aman ....". Y las creaciones serán cada vez más gloriosas cuanto más profundamente sea el ser capaz de amar .... El amor profundo les hace comprender Mi gobierno y actividad en el reino espiritual, ya no se enfrentan a Mí en imperfección, sino que se han convertido en lo que Yo mismo am .... Amor .... son poderosos y fuertes ellos mismos para poder crear y formar en la más alta perfección en Mi voluntad a través de Mi fuerza. A la gente en la tierra no se le puede dar una comparación con su actividad en el reino espiritual, ya que prevalecen leyes completamente diferentes y la actividad espiritual no tiene nada en común con la actividad material, con la actividad en la tierra. Sin embargo, es una actividad dichosa, una actividad que significa la más alta felicidad para el ser que se ha convertido en un ser de amor, que puede pensar, sentir y desear, que es capaz de ver y oír, que percibe como un ser individual y que, sin embargo, es extremadamente feliz en conexión con otros seres porque así aumenta la fuerza y el amor y aumenta su capacidad de ser eficaz. Es un estado de la más dichosa armonía en el que se encuentran los habitantes de los mundos espirituales, un estado por el que se lucha constantemente tan pronto como el alma ha llegado a saber, ya sea en la tierra o en el reino espiritual. Es un estado en el que quisiera colocar a todos los seres porque los amo y quiero que contemplen las glorias de Mi reino. Porque Mi actividad de amor está constantemente dirigida a hacer felices a Mis creaciones vivientes, Mi amor es infinito y quiere dar y hacerlas felices, y por lo tanto quiero hacer que Mis creaciones vivientes sean dignas de que se les permita morar en las creaciones espirituales; sin embargo, deben tener la voluntad de hacerlo por sí mismas, deben moldearse en el amor por su propia voluntad para poder ser indeciblemente felices en el reino espiritual por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El anticristo .... el final

B.D. 3672 from 31 de enero 1946, taken from Book No. 46

El espíritu del anticristo está en el mundo desde Jesucristo ha llevado a cabo Su obra de redención. Continuamente ha intentado disminuir la fuerza de Su obra, continuamente ha luchado contra los seguidores de Jesus, continuamente ha empujado a la gente en la falta de amor, entonces a una vida contraria de la voluntad y de la obra de Cristo, constantemente ha irritado a la mente de la gente infligiendo por acciones espirituales, por otra parte en forma externa humana en el disfraz del conocimiento e inteligencia. Siempre se opone a la obra de Jesus, monta una doctrina humana que intenta disminuirla o se llenaba de forma anticristiana, y siempre estas acciones vienen de Satanás, las fuerzas de abajo para obtener el reto de llevar a la gente a gran distancia a Dios o cortarles el camino hacia Él. Y estas tramas anticristianas aumentan constantemente y se pondrán en primer plano antes del final .... Satanás va a infringir en sí mismo en la tierra en apariencia humana, el Anticristo en persona, cuyas acciones tienen efectos muy malos para toda la humanidad. De él saldrán leyes que tienen como propósito la eliminación de pensamientos espirituales, que prohíben cualquier anhelo espiritual para convertir a la gente más terrenal. Y esto será la última trama de aquel que lucha contra Dios, porque se sobresale de sus límites que Dios lo va a castigar sin piedad .... Habrá un cambio muy rápido en los sucesos mundiales, en rápida sucesión se realizan grandes cambios mundiales y un poder gobernante va a salir al primer plano para guiar el destino de todo el mundo y en vez de un orden constituirá una sumisión total. Porque primeramente intentan erradicar toda la creencia. Y van a encontrar mucha gente seguidora, y esto es la señal del final. Porque la gente no se rebela contra esto, sino que se ponen voluntariamente a su lado, con aquel, que celebran como un héroe y ganador y reconocen sus objetivos y los soportan. Y ahora para los creyentes empieza el tiempo más duro. Los sucesos mundiales les parece increíble, les parece increíble la paciencia del amor de Dios que permite que se blasfema y se burla de Su nombre sagrado y que se proscriben a los seguidores de Jesucristo para perseguirlos de manera más brutal. Pero cada vez entran más profundamente en la verdad de la palabra divina que ha proclamado todo esto de antemano, y se entregan confiados al guion de Dios. El anticristo pasa con su rabia de manera terrorífica, y engaña a la gente con sus acciones que se lleva a cabo con el apoyo de la fuerza desde abajo .... (31. de enero 1946) El anticristo por sí mismo trabaja como anti espíritu en aquellas criaturas del amor y de la creencia, en los hombres que aman fielmente a Dios por encima de todo y pasan por esto muchos tormentos por el adversario de Dios. Se somete a él, se le construye altares para él, se le llama Mesias como que ofrecería la salvación; porque realizará obras para someter a los hombres, pero no es una obra del amor, sino su obra viene de la arrogancia y de la ambición. Va a convertirse en hombre e intenta explicar sus fuerzas desde la parte humana y lucha contra todo lo que sea divina y niega todo lo que aprueba a Dios o que da testimonio Suyo. Y su voluntad es sobrenatural .... El manda, y aquellos que se oponen con resistencia a su mandato van a ser destruidos .... Intenta impedir cualquier doctrina sobre Jesucristo, cualquier conocimiento sobre Él y Su obra de redención, intenta ensuciar todo y lo recompensa ricamente a aquellos que le ayuden contra Cristo, igual que va contra Sus mensajeros lleno de odio .... El ser del anticristo se descubre en la belleza de su forma exterior, lleno de fuerza corporal .... porque Satanás se disfraza para no ser descubierto como el ser que es. Y habilidades extraordinarias desvían la atención de los hombres a él, y no habrá fin para su admiración. Con esplendor y fausto pasa su tiempo en la tierra, al contrario con Jesucristo que andaba discretamente en medio de Sus hermanos, sin cualquier bienes terrestres, pero el corazón lleno de amor para sus semejantes. Pero el corazón del anticristo es duro y sin piedad frente a cualquier penuria terrestre, pero los hombres le admiran, fascinados por su brillo y fuerza exterior. Va a aparecer de repente y sin esperarlo, va a llegar durante la penuria terrestre más extrema para conseguir con mano dura el poder y control para prometer de traer la salvación y no encontrará rechazo, porque los hombres solo verán la penuria por la parte terrestre, pero no mirando el espíritu de aquel héroe que se destaca con el apoyo de los hombres para gobernar a los que son de misma cepa. Y entonces el final está cerca .... Porque la lucha por la creencia que empieza ahora, es el comienzo para la destrucción completa de esta tierra .... Solo durará poco tiempo, pero se lleva con tanta dureza que hace falta una fe muy resistente para no ser sometido. Pero Dios Mismo se enfrenta a Su adversario .... Porque su espíritu está en medio de aquellos que luchan por Él, y el anticristo choca en vano contra el bastión de la creencia .... Y va a caer de su trono a la cloaca de la maldición .... Su reino no va a durar mucho, pero reparte mucha miseria bajo la humanidad, que por gran parte le reconoce como su señor, que deja atrás cualquier creencia en Dios, que creen en sus manifestaciones terrestres y que van con él a la perdición, porque se han sometido al adversario de Dios y por esto comparten a su destino. Y será el final de la tierra .... Jesucristo al final será el ganador, y Su iglesia se quedará para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

El idioma de Dios a través de catástrofes naturales ....

B.D. 3674 from 2 de febrero 1946, taken from Book No. 46

Dejad hablar la creación .... Esta llamada se os pasaba un número incontable de veces, pero no prestáis atención, estáis viviendo como Mis criaturas en medio de la creación y pasais indiferentes de los milagros naturales como si fuesen normales, no os dejéis impresionar de las cuales, no aprendeis de ellos, así la llamada de la naturaleza se desvanece como un eco en vuestros oídos sin que podáis sacar un provecho .... Me acerco a vosotros en ella, os enseño a Mi tarea y Mi fuerza continua para llevar a cabo nuevas creaciones para dirigir vuestros sentidos hacia Mi, y Yo lo repito en las normas de la regularidad ....

Y justamente esta regularidad os lleva a la indiferencia y no prestáis atención a Mis actuaciones. Y si aparto las regularidades y la naturaleza empieza a enseñar irregularidades, tampoco estáis mirando con atención, porque vuestra vida corporal os tiene muy capturada, que vuestra concentración solo va hacia el bien de vuestro cuerpo y vuestra preocupación sólo es terrestre. La creación a vuestro alrededor os deja indiferentes y entonces vuestro creador en sí Mismos os es indiferente, no encontráis el camino hacia Él .... Y esto Me mueve a pasaros un aviso insistente a través de un idioma fuerte que tienen que escuchar todos, aunque estáis metidos excesivamente en preocupaciones corporales y no tenéis ojos ni oídos para Mis acciones en la naturaleza .... Si no prestáis atención a los milagros constantes en vuestro alrededor, Yo me presento de manera obvia .... Hablo alto y agudo .... pero también a través de la naturaleza, porque es la única posibilidad de intervenir en el pensamiento de los hombres. Vuelco Mis regularidades por un plazo corto, porque soy el Señor sobre el cielo y la tierra y también sobre todas las leyes que Me tienen como origen. A pesar, esta actuación también tiene como base a un orden, solo es bastante difícil de reconocerlo para los hombres. Pero quiero hacer preguntar a los hombres que no creen en un cambio de la naturaleza como está anunciado .... Quiero que la naturaleza les habla y que también Me escuchan, que reconozcan a Mi voz en la rabia de los elementos naturales como Mi pronunciación, que aprendan a reconocerla, aunque Yo les dejo la libertad a su voluntad .... Pero ellos deben escuchar a Mi voz .... porque donde no haya voluntad humana, donde la voluntad humana no es capaz de frenar los acontecimientos, allí se puede reconocer a Mi poder, la cual es más fuerte que la voluntad humana. Es la meta de Mi discurso desde arriba .... Mientras los hombres están frente a las fuerzas naturales sin esperanza, si no pueden esperar ayuda terrestre, tienen que reconocer que pasa algo extraordinario en la naturaleza, puede nacer la creencia en un poder mayor, si no hay un hombre que esté completamente testarudo y completamente alejado .... Hablo con todos, pero en particular con aquellos que Me encuentran en sufrimiento mayor, los que necesitan tal remedio brutal para reconocer la voz del padre y creador de la eternidad. Es un suceso tremendo con tal magnitud que toda la tierra está dirigida mentalmente hacia un poder mayor para poder reconocerle, porque Yo Me pronuncio tan obviamente durante un plazo, cuando el mundo está metido en pecado muy profundo y los hombres cometen delitos con una falta de amor extremo .... Aquellos que quieren escuchar, van a reconocer a la voz del padre y del juez, y quien quiere ver, va a ver también a Su amor y poder en estos sucesos, los cuales significan el final para la tierra y muchos hombres, pero espiritualmente puede conllevar para muchos la salvación, según la voluntad del hombre. Y por esto, toda la humanidad tiene un provecho de lo que pasa, aunque no toda la humanidad estará afectada. Pero Mi voz se va a escuchar por todos con claridad, porque va a sonar extremadamente alta y tocará el oído de cualquier hombre por el bien de su alma. La humanidad entera tiene que tomar conocimiento de una obra de destrucción que va a ser inimaginablemente grande y va a aterrorizar al mundo. Hace tiempo lo he anunciado, y en todos lados Mis servidores están trabajando por el mundo, mencionando a Mi intervención y la obra que se va a adelantar al último final, a que los hombres tomen conciencia y vuelvan hacia Mí antes del final. Y entonces cada nación podrá sacar provecho, cualquier pueblo y cada uno, mientras deja entrar a Mi discurso en su corazón tomando en serio a Mi último aviso. Pero aquel que entonces tampoco entiende lo que dice el creador o que no quiere entenderlo, va a ser destruido por el final .... Tendrá que justificarse como Mi adversario y la pena justa le va a superar ....

amén

Traducido por Bea Gato

Oración en humildad

B.D. 3682 from 10 de febrero 1946, taken from Book No. 46

A la justa oración le corresponde la verdadera humildad del corazón, es cuando primeramente Me es placentera, porque ha humildad frente a Mí es también una prueba del amor hacía Mí, porque el amor jamás quíere dominar, sino servír. Y quien Me pide así, con el sentimiento del amor en su corazón, ese sólo puede presentarse también humilde ante Mi, Yo correspondo a su amor dándole Mi Gracia. Mas a quien le falta la verdadera humildad, es su oración una (invocación) o llamada o grito de míedo a Mí, a quien él bien reconoce en el corazón mas no le ama, porque él mismo no se ha convertido en amor, porque él mismo no manifiesta ningún amor al prójimo. Y por eso no puede recibír tampoco de Mí ningún Amor y ninguna Gracía.

Frecuentemente esta es la causa de que las peticiones no se cumplan, pues la humildad del corazón es lo que Yo pido, pues ella es la prueba del amor a Mí. La humildad del corazón desconecta (elimina) todo pensamiento presuntuoso y arrogante, ella exeluye toda obra falta de cariño, pues el amor y la humildad van uno con el otro, pero no uno contra el otro. Por eso es para Mí de gran agrado un corazón humilde al que cubro de Gracía y Amor.

Mas la profunda humildad no está ni radica en los ademanes exteriores del hombre, porque estos Me son en todo momento odiosos. La humildad frente a Mí viene a expresarse siempre en la oración solamente, la humildad ante el prójimo, en el amor servicíal de la caridad al prójimo. Mas ademanes exteriores simulan frecuentemente humildad, Mientras que el corazón no la siente. Pero Yo veo hasta el fondo del alma, y no Me dejo engañar por la apariencia, por lo que las señales de Mi Gracía raras veces se encuentran allí, donde se despierta por fuerza la apariencia de humildad, donde a los semejantes se les hace creer humildad con ademanes, con la postura o con palabras que suenan llenas de humildad.

Yo sólo Me fijo en la humildad de corazón, y a cada uno de estos los tengo en cuenta, por mucho que hacia afuera se sostengan (afirmen) y no exhiban ninguna sumisión. Mas quien está activo en la caridad servicíal, ese no se enorgullece y siempre permanecerá siendo un servidor del Señor, pues cumple Mi precepto, hace como su Señor le manda, subordinándose a Mi Voluntad, sin ser obligado a ello.

Y si él Me ruega a Mí, será por eso su peticion, la de un siervo frente a su señor, o la de un hijo al Padre, ante quien el hijo se subordina en amor, confiándose a El, en profunda humildad, todas sus preocupaciones, él no exigírá o pretenderá, sino sólo pedirá, una señal de humildad, de agradecimiento a Ese que le cumpla su petición, un reconocimiento de Su Poder y Amor, y su petición no quedará sin ser cumplida.

Orad bien, así se os cumplirá siempre. Pedid pero no pretendáis. Permaneced profundamente humildes en el corazón, para que Mi Gracía os pueda rebosar. Para lo que Yo jamás necesito señales exteriores, que las señales y sígnos exteriores jamás Me son placenteras. Por eso no consideréis a los que hacen ademanes ni los imitéis, sino servíd en amor al prójimo y la verdadera humildad encuentra Mi agrado y la que Yo os premiaré con la más rica Gracía.

Amén

Traducido por Pilar Coors